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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
DESAPONTADO
Quem assistiu a transmissão da sessão da Câmara
de Paraíso, segunda (1/6), notou o desapontamento
de José Luiz da Graça (do Érica) quando foi votado a
derrubada, ou manutenção do veto do prefeito Walkinho
ao projeto apresentado por aquele vereador, pelo qual
pretendia tornar obrigatório a presença de salva-vidas
em locais de lazer que tenham atrações aquáticas,
mas propriamente piscinas. Quatro vereadores vota-
ram pela manutenção do veto, e o projeto foi arquiva-
do. Zé Luiz “descachimbou”. Prometeu reapresentá-
lo, com algumas modificações.

POR 9 VOTOS
Por outro lado, por nove votos vereadores derrubaram
veto parcial do prefeito Walkinho ao projeto que trata
sobre Plano de Carreiras e Remuneração do Magisté-
rio Público Municipal e dos Serviços de Suporte Peda-
gógico à docência. O veto foi por conta de emenda
feita pela Câmara no tocante à jornada de trabalho.
Enquete feita pela Secretaria Municipal de Educação
junto a profissionais da área foi contestada. E por de-
terminação do presidente da Câmara, Lisandro
Monteiro, a Câmara também fez a sua pesquisa, cujo
resultado acabou prevalecendo para a derrubada do
veto.

ELOGIADO
Não faltaram elogios ao critério e condução da pes-
quisa da Câmara, feita pelo vereador Vinício Scarano
para avaliar opinião de servidores na área de Educa-
ção municipal, sobre a carga horária. Dos servidores
votantes,163 se posicionaram contra e 54 favoráveis
a proposta do Executivo municipal, e  cinco pessoas
se foram indiferentes as propostas.

MÁ FÉ
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do
Paraíso mais uma vez denuncia que pessoas de má
fé estão usando o nome da instituição para pedir di-
nheiro. A ação é feita através de ligações telefônicas
feitas para residências das pessoas, o que segundo o
hospital não é uma prática utilizada para  solicitar con-
tribuições. O alerta é para que a população fique aten-
ta com relação a este tipo de procedimento realizado
por golpistas. Caso alguém consiga identificar a ori-
gem da ligação que seja feita denúncia à polícia para
que medidas cabíveis ocorram juntamente com ou-
tras providências que já estão sendo tomadas.

SESC
O Sesc em Minas comunica aos interessados a ne-
cessidade de alteração da data, referente a licitação
modalidade Concorrência n° 0011/2020, cujo objeto é
a contratação de empresa para elaboração de proje-
tos arquitetônicos e complementares para implanta-
ção da unidade Sesc São Sebastião do Paraíso. Con-
forme especificações constantes no Edital e em seus
Anexos foi alterado o prazo de entrega da proposta e
abertura da sessão para impreterivelmente, até às 9h00
do dia 16 de junho de 2020. A errata n° 01/2020, bem
como o edital e seus anexos ficarão disponíveis, gra-
tuitamente, no site www.sescmg.com.br.

UFLA para 2021
Previsto para este ano, o início dos cursos no Campus
da UFLA São Sebastião do Paraíso foram adiados para
2021, conforme comunicado de sua Pro-Reitoria de
Graduação (PRG), segunda (1/6). Atribuído à pandemia
de Covid 19 o Processo de Avaliação Seriada (PAS)
foi alterado. As obras continuam em andamento, mas
ainda aguarda-se concurso de professores e técnicos
para o Campus. De acordo como anunciado, a 2.ª Eta-
pa do Processo de Avaliação Seriada deverá ser
agendada para o primeiro semestre de 2021.

MULHERES
O Brasil está em segundo lugar na América Latina com
a menor representação parlamentar de mulheres, que
ocupam apenas 15% dos cargos de deputados fede-
rais e dos senadores. Na Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, apenas uma das 10 vagas é
ocupada por uma mulher e a cidade tem ainda a pre-
sença de outra mulher na função de vice-prefeita. Para
tentar melhorar este quadro foi lançado na semana
passada o Guia Acessível para a Candidatura das
Mulheres.

CAPACITAR
A Guia tem o objetivo de contribuir com a capacitação
técnica e prática de mulheres que tenham interesse
em se candidatar nas eleições municipais de 2020. A
Guia será distribuída em versão digital e impressa, e
pode ser baixada na página visibilidadefeminina.org.

REPASSE
As prefeituras mineiras receberam, na última sexta-
feira, 29 de maio, a quinta parcela do acordo entre a
Associação Mineira de Municípios (AMM) e o governo
de Minas Gerais, com mediação do Tribunal de Justi-
ça do Estado de Minas Gerais (TJMG), para a quita-
ção do confisco de R$ 7 bilhões da cota-parte dos
municípios sobre os valores do ICMS, IPVA e Fundeb.

REPASSE 2
O valor depositado é referente a segunda parcela do
pagamento da dívida herdada do governo de Fernando
Pimentel, referente ao ICMS e FUNDEB retidos du-
rante o ano de 2018, no valor de R$ 6 bilhões, em 30
parcelas. O valor acordado foi de R$ 164 milhões para
o Fundeb e R$51 milhões para o ICMS, totalizando
um repasse de 215 milhões na primeira parcela das
trinta que ficaram estabelecidas com o acordo.

211 MIL CURADOS
Conforme divulgado pelo Ministério da Saúde, o Brasil
registrou segunda-feira (1/6) o total de 211.080 pesso-
as curadas do coronavírus. O número representa
40,1% do total de casos confirmados. Outras 285.430
pessoas seguem em acompanhamento médico.

O PREÇO DA LIBERDADE É A ETERNA VIGILÂNCIA
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

Toda história tem dois lados e para evitar injustiças
é fundamental que ambos sejam ouvidos por um juiz
imparcial. Esse é um dos pontos fundamentais da de-
mocracia liberal. Não por acaso, o direito a um julga-
mento justo foi citado na Declaração de Independência
dos EUA como uma das causas de ruptura com o Im-
pério Britânico e consta na enxutíssima Constituição
daquele país. Não por acaso, ele também consta na
nossa Constituição.

Vivemos um momento muito grave e preocupante
de violação do devido processo legal e, com ele, da
liberdade no Brasil: o STF ordenou busca e apreensão
de aparelhos celulares e computadores de uso pesso-
al de 29 cidadãos no âmbito do Inquérito 4781, conhe-
cido como o Inquérito das Fake News.

Neste inquérito o STF se coloca na posição de víti-
ma, investigador e julgador, ao mesmo tempo. Não há
imparcialidade e devido processo legal que resistam a
isso.

A justificativa legal, de que o artigo 43 do Regimento
Interno do STF autoriza abertura e condução de inqué-
ritos diretamente pela corte, é malabarismo jurídico para
justificar o injustificável. O artigo 43 estabelece essa
possibilidade apenas para infrações penais cometidas
"na sede ou dependências do tribunal", o que obvia-
mente não alcança a internet.

Além disso, o inquérito foi aberto sem especificar
qual fato, pessoa e crime seriam investigados. Uma
completa violação ao artigo 5º do Código de Processo
Penal e um cheque em branco para perseguir quem
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quer que o STF deseje ou considere seu inimigo. E o
Judiciário, na condição de julgador, não deve conside-
rar ninguém inimigo.

Houve quem comemorasse os abusos por ver ne-
les utilidade no combate a algo nocivo, como são as
Fake News. Faltou a essas pessoas lembrar Rui Bar-
bosa, que no século passado já nos alertava que "a
pior ditadura é a do Poder Judiciário, pois contra ela
não há a quem recorrer".

Houve também quem, sendo crítico do presidente
Bolsonaro, festejou os abusos porque atingiram
apoiadores dele, em uma mentalidade de que "o inimi-
go do meu inimigo é meu amigo". Não é. A essas pes-
soas, faltou lembrar da história, e aqui cito em especial
a da Ucrânia: durante a 2º Guerra Mundial, uma parte
considerável da população ucraniana, que nos anos
anteriores havia sido submetida ao horror do Holomodor
sob o jugo soviético, colaborou com os nazistas que
invadiam o país considerando-os libertadores. Na
sequência, os nazistas produziram massacres como
o de Babi Yar, os Einsatzgruppen e o extermínio de mais
de 3 milhões de prisioneiros em campos de concentra-
ção naquele país.

Não feche os olhos para erros de quem você consi-
dera estar ao seu lado. Não divida o mundo em nós
contra eles. Quando isso acontece, a liberdade é a pri-
meira vítima, e a próxima pode ser qualquer um de nós.

(Hoje em Dia 01/06/2020).

Guilherme da Cunha - Advogado pós-graduado em Direito Tributário
e dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

O SABOR
do tempo

Longínquo passado, ex-
perimento, tento sentir e
nada. Nenhum sabor... O
tempo cheira a leite derra-
mado e quente, morno, doce
ou sal... Assim diferente, vai
provando a vida. O gesto da
alegria, doce, morna e quen-
te como o leite, a lágrima
salgada, ruim e diferente,
como o sal. Hoje nada gos-
ta, pois o doce e o sal o cons-
troem e o destroem.

Olho o jornal! - grita o
menino jornaleiro, entregan-
do e ou vendendo o "Jor-
nal". São tantos! Deve, pre-
cisa vendê-los... Pensa o
menino: o que será que está
escrito em seu interior?
Será que é o que disseram
os políticos e as autorida-
des no dia anterior? Ou os
repetitivos índices de evo-
lução das doenças e ou as
tragédias cotidianas, os

flagelos dos menos favore-
cidos? Hein? O velho o
compra, o moço também. E
todos o leem!

Leiam o que é, o que é.
Não importa, leio. Olha o
jornal! - brada o arfante jor-
naleiro. Jornal: no passado,
no presente e no futuro se
mistura hoje. Naquele tem-
po, a leitura era mais suave
e doce. Para qualquer lado
que vire, o jornal encontra
quem o critique. Como o
mais charmoso e clássico
representante dos meios de
comunicação de massa, sua
circulação era, e é, sempre
esperada. Por isso, muitos
jornalistas tradicionais e jo-
vens escribas ainda o escre-
vem.

FERNANDO DE
MIRANDA JORGE

Acadêmico
Correspondente da APC

Saudade das cantigas antigas
Dos tempos de criança e
Das brincadeiras de roda
Que não me saem da lembrança

Saudade da primeira professora
Do grupo escolar, dos colegas de sala
Dos auditórios festivos
Não me canso de lembrar.

Saudade dos piqueniques
Os lanches simples, o amor primeiro
Que pensávamos fosse
O único, verdadeiro.

Saudade da juventude
Da Faculdade, da correria louca
Das dificuldades, dos muitos amores
E dos inesquecíveis beijos na boca.

Bernadete Aguiar; membro efetivo da APC

SAUDADE

LIONS CLUBE
CULTURAL

“ABANDONO DE EMPREGO
A empresa POLYSUTURE INDUSTRIA E COMERCIO
LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 03.812.429/0001-71,
com sede à AVENIDA GABRIEL RAMOS DA SILVA nº
1245 PARQUE INDUSTRIAL II, solicita o compareci-
mento da funcionária NADIA CRISTINA DE ARAUJO,
CTPS nº 1389238, Série 60 MG, para prestar
esclarecimentos sobre sua ausência que ocorre desde
21/05/2020. Seu não comparecimento caracterizará
abandono de emprego, conforme artigo 482 da CLT.”

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG – ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 204/2020, Pregão Pres. nº 21/2020, abertura dia
17/06/2020, 08h, para “Aquisição de gêneros alimentícios em geral para
manutenção da merenda escolar, e demais departamentos desta Prefeitura
Municipal”. O edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul
das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 02/06/2020
- Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 203/2020, Inexigibilidade. nº 08/2020, cujo objeto é
“CREDENCIAMENTO de profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou
Jurídicas, para prestação de serviços de consultas/exames especializados,
pelo Departamento Municipal de Saúde”, com a pessoa física: DANIEL
FIGUEREDO DE PAULA, CPF 039748.869-39, pelo valor global de R$
112.000,00; Torna público 3º Termo Aditivo Contrato 92/17 celebrado
entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa DETECTA
DIAGNOSTICOS MEDICOS EIRELI, CNPJ 26.255.170/0001-00, objeto
prorrogação contratual com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93, 30/05/
2020; 2º Termo Aditivo Contrato 104/18 celebrado entre a Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG e a empresa GESTEC MUNICIPAL - EIRELI -
EPP, CNPJ 05.069.735/0001-95, objeto prorrogação contratual com base
no Art. 57, da Lei nº 8.666/93, 02/06/2020; 1º Termo Aditivo Contrato
81/19 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
LUIZ ANTONIO DA COSTA ME, CNPJ 20.050.132/0001-35, objetivo
alteração contratual sendo acréscimo do quantitativo com base no art. 65,
I, b, da Lei nº 8.666/93, 04/05/2020; 2º Termo Aditivo Contrato 81/19
celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa LUIZ
ANTONIO DA COSTA ME, CNPJ 20.050.132/0001-35, objeto prorrogação
contratual com base no Art. 57, da Lei nº 8.666/93, 02/06/2020. Itamogi/
MG – 03/06/2020 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Por João Oliveira

Por unanimidade, a Câma-
ra Municipal derrubou na noite
de segunda-feira (1/6) veto
parcial pelo prefeito Walker
Américo Oliveira ao projeto
que dispõe sobre o plano de
carreiras e remuneração do
magistério público municipal e
dos serviços de suporte peda-
gógico à docência de São Se-
bastião do Paraíso.

Desde que chegou à Casa
Legislativa, a propositura foi
alvo de muita polêmica e dis-
cussão. Na sessão da semana
passada (25/5), o presidente
Lisandro José Monteiro, che-
gou a travar a pauta para que
votação não acontecesse antes
que a Câmara realizasse pes-
quisa para que os pares pudes-
sem votar embasados na von-
tade da categoria interessada.

O projeto original propunha
que a jornada dos servidores do
magistério seria dividida em
16h40 destinadas à docência,
e 8h20 destinados às ativida-
des extraclasse, observada a se-
guinte distribuição: quatro ho-
ras e vinte minutos semanais
realizados em local de livre es-
colha do professor; e quatro
horas semanais na própria es-
cola ou em local definido pela
direção da escola, sendo até
duas horas semanais destina-
das à reuniões.

Todavia, emenda proposta
pelas Comissões de Finanças,
Justiça e Legislação, e de Edu-
cação e Saúde da Câmara, fi-

xou que, em relação as ativida-
des extraclasse, que 6h20 po-
deriam ser cumpridas em local
de livre escolha do professor e
duas horas semanais na própria
escola ou em local definido pela
direção, sendo que cinquenta
minutos seriam descontados de
uma janela, e uma hora e dez
minutos semanais para traba-
lho pedagógico coletivo, ou
duas horas e vinte minutos de
trabalho pedagógico coletivo
quinzenalmente.

A alteração à propositura
não foi aceita pelo prefeito
Walker Américo Oliveira, que
alegou estar seguindo parâ-
metro do Estado no que diz
respeito à proposta e que, além
disso, a proposta de emenda da
Câmara incorria em vício de
iniciativa, cabendo ao chefe do
Poder Executivo a iniciativa e
todo o trâmite de projetos de
lei que versem sobre matéria
educacional. Entretanto, pare-
cer jurídico lido durante a ses-
são pelo presidente da Comis-
são de Educação e Saúde, Vi-
nício Scarano, e que também
realizou os estudos no que se
referiu o veto parcial do pre-
feito Walkinho, contradisse as
alegações do prefeito.

Em resumo, o parecer diz
que no que diz respeito a inter-
ferência entre Poderes, “cabe
ao Poder Executivo a inciativa
sobre determinada matéria,
mas cabe ao Legislativo, ao lon-
go da tramitação da proposta,
realizar as adaptações necessá-
ria para adequá-la ao interesse

coletivo. Não é atribuída ao
Legislativo apenas a competên-
cia chancelar a proposta, mas
rediscuti-la e modifica-la, se
necessário, conforme entendi-
mento do Supremo Tribunal
Federal”.

O parecer traz ainda que a
emenda aprovada pela Câmara
Municipal em momento algum
visa ampliar os custos acerca
da remuneração dos professo-
res da rede municipal de ensi-
no, mas apenas estruturar a
forma de exercício da jornada
extraclasse, dentro dos limites
inicialmente previstos na pro-
posta enviada pela chefia do

Poder Executivo. “Da mesma
forma, verifica-se que não se
cogita a inobservância da
pertinência temática no caso
concreto, razão pela qual não
há que se falar na existência de
inconstitucionalidade formal
subjetiva (e não objetiva), con-
forme apontado no veto”.

Por fim, conclui que “enten-
de-se que, sobre o aspecto ju-
rídico, não deve prevalecer o
veto apresentado pelo prefeito
ao Projeto de Lei 5028, tendo
em vista a inexistência de
inconstitucionalidade material
ou foral subjetiva (e não objeti-
va), não prevalecendo os enten-

dimentos esposados nas razões
de veto encaminhada à Casa
Legislativa. Ademais, conside-
rando que a matéria foi objeto
de Audiência Pública e ampla-
mente discutida com a socieda-
de, extrai-se a priori a compati-
bilidade com o interesse públi-
co, cabendo a análise, contudo,
exclusivamente aos membros
do Poder Legislativo”.

Diante do parecer e de pes-
quisa realizada para ouvir os
professores sobre qual propos-
ta seria mais benéfica à cate-
goria, por unanimidade os ve-
readores votaram pela derruba-
da do veto parcial do prefeito.

Entretanto, o vereador Val-
dir do Prato, após render elo-
gios a iniciativa do prefeito
Walkinho em mandar o projeto
para Câmara, destacou que se-
guiria a maioria, mas que en-
tendia que a derrubada do veto
poderia gerar uma ação por
inconstitucionalidade. Vinício
concordou com os elogios ao
prefeito, mas ressaltou que não
acredita que isto pudesse acon-
tecer.

Marcelo Morais, que des-
de o início das discussões vi-
nha ressaltando o trabalho ex-
tra que os professores reali-
zavam sem ser remunerados
e que a carga horária propos-
ta pelo Executivo era insufici-
ente para a realização dessas
atividades que consistem em
planejamento de aulas e cor-
reção de provas e trabalho,
agradeceu os votos favoráveis
dos colegas à derrubada do
veto parcial e elogiou o estu-
do realizado por Vinício
Scarano e Cidinha Cerize de
como todos os municípios da
região aplicam a jornada de1/
3 das atividades extraclas-se
dos professores. O projeto foi
encaminhado para promulga-
ção do prefeito.

Sobre a derrubada do veto
a assessoria de comunicação
da Prefeitura disse que  “o Exe-
cutivo ainda não recebeu o ofí-
cio da Câmara comunicando a
derrubada o veto. Assim que
isto acontecer, irá analisar os
fundamentos para dai então
emitir um posicionamento”.

Por João Oliveira

Pesquisa realizada pelo ve-
reador e presidente da Comis-
são de Educação da Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, Vinício Scarano, apon-
tou que a maioria dos profes-
sores é favorável à emenda da
Casa Legislativa em projeto do
Executivo, que trata sobre a
jornada de trabalho da catego-
ria.

De autoria do chefe do Exe-
cutivo municipal, o projeto, que
sofreu alterações proposta pela
Casa após audiência pública, foi
vetado pelo prefeito Walker
Américo, que alegou inconsti-
tucionalidade e vício de inicia-
tiva mediante interferência da
Câmara na matéria. Alegações
que foram contrariadas em pa-
recer jurídico lido por Scarano
em Plenário (matéria nesta edi-
ção).

Vinício apresentou a pesqui-
sa aos pares, e destacou que
mais ninguém teve acesso ao
resultado. A pesquisa foi for-
mulada com a ajuda do Sindi-
cato dos Servidores Públicos

de São Sebastião do Paraíso e
Região Sudoeste (SEMPRE/
Sudoeste) e da Secretaria Mu-
nicipal de Educação aos mais
interessados: os professores.

O vereador se retratou de

comentários a respeito de uma
pesquisa realizada pela própria
Secretaria de Educação e apre-
sentada em sessão anterior, e
que a mesma também se utili-
zou de métodos legítimos para

chegar a um resultado.
De acordo com a pesquisa,

encomendada pelo presidente
da Câmara, Lisandro José
Monteiro, a fim de embasar
votação pela manutenção ou
não de veto a de projeto que
trata de carga horária de 1/3
dos professores. A pesquisa,
teve 292 votantes, foram con-
siderados 222, tendo em vista
votos em duplicidade por de-
corrência de CPFs de servido-
res com mais de um cargo,
além de CPFs e matrículas
inexistente.

A metodologia de pesquisa
foi a mesma utilizada pela Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, por meio de formulário do
Google e levantamento de ca-
dastros para constatar se os
votantes se tratavam mesmo de
servidores efetivos.

Dos 222 votos, 218 votan-
tes consideram o projeto que
trata da jornada de 1/3 da car-
ga horária da categoria um gan-
ho importante para o setor; do
restante, três votos acham a
proposta indiferente e um voto
não acha que se trata de um
ganho.

No que tange o projeto ori-
ginal, que distribui 4h e 4h20
entre atividade na escola e
extraclasse (livre escolha do
professor) e a proposta da Câ-
mara, que distribui essa carga
horária em 2h  e 6h20, a maio-
ria achou a proposta da Casa
Legislativa melhor: foram 163
contra 54 para a proposta do
Executivo municipal; cinco
pessoas acharam indiferentes
as propostas.

De acordo com as consi-
derações do vereador Vinício
Scarano, caso não fossem ti-
radas as “inconsistências”, a
preferência pela emenda da
Câmara subiria de73% para
82% e a preferência pelo veto
cairia de 24% para 16%. “Caso
os 68 servidores que não vota-
ram, tivessem votado todos na
preferência pelo veto, o total de
votantes seria 122 e mesmo
assim não teria a maioria devi-
do aos 163 que votaram a fa-
vor da emenda. O acesso à pes-
quisa é somente disponibilizado
por quem criou o link, que no
caso foi o presidente da Comis-
são de Educação da Câmara
Municipal”, destacou.

Vinício apontou ainda que
a pesquisa foi realizada com
muita responsabilidade e que
cada vereador poderia votar de
acordo com o que achassem
melhor, pela derrubada ou não,
do veto. Destacou ainda que a
vereadora Cidinha Cerize res-
saltou que seu voto seria de
acordo com o que apontasse a
pesquisa, ou seja, favorável à
emenda da Câmara Municipal
proposta pelo vereador Marcelo
de Morais. Ele destacou tam-
bém que seu voto seria pela
derrubada do veto consideran-
do o parecer jurídico sobre o
veto do prefeito Walkinho e,
também, o resultado da pesqui-
sa realizada pela Comissão de
Educação da Casa.

Vinício salientou que o veto
foi parcial e que caso seja man-
tido, já foi garantida a jornada
de 16h40 para a categoria, mas
o que seria vetado seria a ges-
tão de 1/3 dessa jornada, ou
seja, a gestão das atividades
extraclasse realizadas pelo pro-
fessores do que se refere ao
cumprimento de parte dela na
escola e parte em local de livre
escolha do docente.

Câmara derruba veto parcial a projeto que
trata da jornada de trabalho dos professores

Por unanimidade, veto parcial foi derrubado. Projeto segue para promulgação

ASSCAM

CARGA HORÁRIA
Maioria dos professores acredita que proposta

da Câmara é mais benéfica à categoria
ASSCAM

Pesquisa realizada por presidente da Comissão
de Educação embasou votação à respeito veto

parcial do prefeito Walkinho à emenda da Câmara

Cartório São Sebastião do Paraíso
Endereço: Praça Comendador José Honório, 107, Centro

São Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000
Horário de atendimento: segunda à sexta, das 11:00 às 18:00

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO
- EDITAL DE INTIMAÇÃO -

O/A Oficial do Cartório São Sebastião do Paraíso, com base no parágrafo 4º, do
art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar o(a) devedor(a) fiduciante, RAQUEL DE
OLIVEIRA ANTUNES, CPF/CNPJ nº 13281834671, ELI PIMENTA BARBOSA, CPF/
CNPJ nº 09282016609, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s), incerto(s) ou
inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a)
fiduciário(a) CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório
São Sebastião do Paraíso, Praça Comendador José Honório, 107, Centro, São
Sebastião do Paraíso, MG - 37950-000, no horário de atendimento, e satisfazer, no
prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que será
publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 12.605,15, em 27/03/2020, sujeito
à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do
efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo
desta intimação, relativo ao contrato nº 844440748927-5 e garantido por
alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 12610, do Livro 2
– Registro Geral, do Cartório São Sebastião do Paraíso . Na hipótese de o pagamento
ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório
São Sebastião do Paraíso. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o)
credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque
administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário
ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15
(quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor
do credor fiduciário CAIXA ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26,
§7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a) devedor(a),
expediu-se este edital.

São Sebastião do Paraíso, 26 de Maio de 2020

Francisco Rossi
Oficial de Registro

Por João Oliveira

Os exames realizados
pela vereadora Cidinha
Cerize, que havia sido notifi-
cada com um caso suspeito
de coronavírus na última se-
mana, deram resultados ne-
gativos para a doença. Cidi-
nha havia apresentado sinto-
mas relacionados ao corona-
vírus na última terça-feira (26/
5), e como havia trabalhado
na linha de frente contra a
doença na Santa Casa, os

Cidinha testa negativo para
coronavírus e já está liberada

para voltar a trabalhar
médicos acharam melhor que
ela ficasse em isolamento do-
miciliar até que resultados fi-
cassem prontos.

É aliviada que ela comen-
ta sobre os resultados e agra-
dece ao apoio e mensagens
positivas de todas as pesso-
as que fizeram contato com
ela. Conforme a vereadora,
seguindo os protocolos mé-
dicos, os exames para testar
Covid-19 tiveram todos re-
sultados negativos. “Agrade-
ço a todos pelas orações, as

mensagens, as ligações, pen-
samentos e vibrações positi-
vas desejando minha recupe-
ração. Como é bom receber
todo esse carinho”, destaca.

Conforme Cidinha, ela já
está liberada pra voltar pra li-
nha de frente e continuar tra-
balhando pela saúde da po-
pulação. Por questões de se-
gurança, e aguardando os re-
sultados dos seus exames, ela
não participou da sessão da
Câmara desta segunda-feira,
todavia, em relação à vota-

ção dos projetos sobre a car-
ga horária dos professores,
ela já havia destacado que iria
votar de acordo com resul-
tado de pesquisa realizada
pelo vereador Vinício Sca-
rano, ou seja, pela derruba-
da do veto parcial.

Na próxima semana, Cidi-
nha, que é a secretária da
mesa diretora, e que nesta se-
mana foi substituída pelo ve-
reador Luiz Benedito de
Paula, deve estar de volta à
sessão.
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o Grupo Escolar Olegário
Maciel, sob a direção da
professora Maria Maciel
Braia, estava proporcionan-
do instrução pública primá-
ria da melhor qualidade. O
corpo docente tinha 14 pro-
fessoras para atender 450
alunos matriculados.

Uma foto ilustrativa da
referida reportagem regis-
trou a instalação, em 31 de
julho de 1937, do Termo
Judiciário de São Tomás de
Aquino, com a seguinte
identificação: “Ao centro, o
Juiz de Direito da Comarca
de São Sebastião do Para-
íso, Amphiloquio Campos
do Amaral, ladeado por
José de Oliveira Brandão,
prefeito municipal de São
Sebastião do Paraíso,
Donizetti Santana de Fi-
gueiredo, prefeito de São
Tomás de Aquino; Francis-
co Herculano Duarte, pro-
motor da Comarca de São
Sebastião do Paraíso e o
pároco de São Tomás de
Aquino, padre Ubirajara
Cabral.

O primeiro juiz municipal
nomeado para dirigir o ter-
mo jurídico de São Tomás
de Aquino, vinculado à
comarca de São Sebastião
do Paraíso, foi o Dr. Dul-
cídio Menezes, sendo ad-
junto de promotor, o tenen-
te Francisco de Chagas
Barros; delegado de polícia,

Luiz Carlos Pais

Esta crônica registra in-
formações para a escrita da
história do Sudoeste Minei-
ro, focalizando a cidade de
São Tomás de Aquino, anti-
go distrito de São Sebasti-
ão do Paraíso, criado no fi-
nal do século XIX, um dos
famosos municípios cafeei-
ros da região. Trata-se de
reproduzir anotações publi-
cadas na revista carioca
Nação Brasileira, de maio
de 1938, inseridas numa
reportagem sobre o pro-
gresso então vivenciado
pela cidade, cuja emancipa-
ção política, naquele mo-
mento, tinha ocorrido há
pouco mais de uma déca-
da. Essa matéria foi desta-
cada com seguinte manche-
te: “O grande progresso do
município de São Tomás de
Aquino e o Grupo Escolar
Olegário Maciel”.

O cenário desse mo-
mento histórico regional foi
descrito nos seguinte ter-
mos: “O município de São
Tomás de Aquino, hoje sob
a direção esclarecida do
prefeito Donizetti Santana
Figueiredo, tem tomado um
forte impulso e progredido
sensivelmente. Seus melho-
ramentos na cidade, dignos
de nota, são a luz elétrica,
água encanada, rede de
esgoto e calçamento em
projeto, jardins públicos, ci-
nema, clubes recreativos
etc.”

Ficou registrado ainda
que a cidade contava com
uma movimentada agência
de Correio e com os servi-
ços da Companhia Telefô-
nica Brasileira, sendo que
o município alcançava a
população de 14 mil habi-
tantes dos quais quatro mil
moravam na cidade e os
outros dez mil na zona ru-
ral, cuja principal base eco-
nômica era a cafeicultura. A
população do município es-
tava sendo servida por em-
presa de auto-ônibus, ligan-
do a cidade com São Se-
bastião do Paraíso e com
Franca, no Estado de São
Paulo.

O orçamento anual do
município alcançava a “ele-
vada cifra” de cem contos
de reis, bem superior à re-
ceita de outros municípios
da mesma região. Na plano
cultural ficou registrado que

CRÔNICA HISTÓRICA
São Tomás de Aquino

nos idos de 1938

Entretanto
Renato Zupo *

A GRAVAÇÃO IMPROVÁVEL
Alguém pode me explicar porque motivo uma reunião, não

vou dizer sigilosa, mas reservada, é gravada e arquivada? Porque
essa é a pergunta que não quer calar! Se tenho uma equipe de
colaboradores e preciso me encontrar com eles para lavar roupa
suja e trocar desabafos, eu vou... gravar isso? Ora, façam-me o
favor! De qualquer modo, a exibição do vídeo não traz qualquer
benefício a Sérgio Moro e aos opositores do presidente Jair
Bolsonaro.  Durante a conversa gravada houve, é claro, palavrões,
ofensas e bravatas, além de expressões chulas.  Enfim, tudo o que
uma reunião de um grupo de colaboradores íntimos costuma ter.
Dela, os eleitores de Jair Bolsonaro, estes que gostam dele porque
gostam dele e porque ele é o que é, entraram em êxtase com a
overdose de escracho sem meias palavras que tanto caracteriza o
jeito de ser do nosso dignatário máximo.  E na conversa Sérgio
Moro está cada vez mais com a cara de Sérgio Moro: jeito de
menino que perdeu a carona pro circo, que ficou de recuperação
e sem mesada, ou que teve o pneu da bicicleta furado pelo valentão
da rua.

INVERSÃO DE VERDADES
A acusação que pesa sobre o nosso Presidente é que (prestem

atenção) queria nomear para um cargo diretivo da Polícia Federal
alguém que, de fato, poderia nomear por lei, alguém de sua
confiança. Então, acompanhem meu raciocínio, o que se diz que o
Presidente cometeu ou tentou cometer não é crime perante a Lei
Penal. É um fato “atípico”, como dizemos no jargão judiciário.
Também causa espanto que Sérgio Moro permaneça para alguns
a vítima da história. Alguém quer me dizer por que o ex-juiz é tão
blindado assim por boa parte da imprensa? Porque prendeu
bandido? Porque combateu a corrupção? Ora, isso é a profissão
de todo juiz. O cara é pago pra isso. Eu faço isso a vinte e dois
anos e não estou vendo tapete vermelho, fogos de artifício e nem
banda de música.  E nem é para ver!  Estou apenas fazendo minha
obrigação. Vamos acordar gente. Vamos dar valor ao Zezinho da
feira que acorda cinco da manhã e pega dois ônibus pra ir trabalhar
no grande centro, que passa três horas por dia  passando raiva
no trânsito indo e voltando do emprego, que mora na favela perto
de boca de fumo e morre de medo de morrer de bala perdida. Esse
é o nosso herói. Sérgio Moro não.

GOLPE CONTRA A DEMOCRACIA
Setores da sociedade secundam o ministro Alexandre de Morais

que cogita enquadrar a ação de manifestantes contra o STF em
crime contra a segurança nacional. Quando eu cursava Direito,
nos distantes idos de 1990, já se dizia que a Lei de Segurança
Nacional era inconstitucional, porque protegia o Estado em si
mesmo e não a sociedade.  Por isso estaria revogada na prática.
Todas as cabeças jurídicas pensantes achavam isso. Eis que ela
ressurge esgrimida pelo Congresso, pelo STF, contra quem
manifesta sua opinião. Vivendo e aprendendo, e desesperando
com tanto absurdo, com tanta burrice. E não se diga que o general
Heleno e passeatas, e manifestantes, incitam a violência. Vejam a
diferença entre isso e Ciro Gomes, pego em uma “live”, uma
videoconferência, mandando correligionários chamarem
Bolsonaro de “assassino”... Depois aparece um Adélio da vida,
pilhado por esse tipo de veneno de quinta categoria,  comete um
desatino, e aí some todo mundo, que filho feio não tem pai.

A VONTADE POPULAR MUDOU?
Pobre só é de esquerda pra ganhar casa popular. O povão

mesmo, aquele pessoal que acorda cedo pra enfrentar dois turnos
de serviço e passa o final de semana pondo ordem na casa e
educando os filhos, que deve a casa própria ou vive de aluguel,
que anda de ônibus ou financiou um carro 1000 e não está
aguentando pagar, esse pessoal é todinho ele, todinho, de direita.
Pobres no Brasil, tal como nos EUA, são de direita: religiosos,
tradicionalistas, conservadores,  valorizam as instituições clericais,
e, sobretudo tem raiva de quem ganha a vida sem dar duro, de
quem é corrupto, de quem vive escondido em ONG ou sindicato
para fazer política com a dor alheia. Pobre de verdade acha que o
regime de cotas em universidades de nada adianta se não há
emprego depois do diploma e que casamento é entre homem e
mulher conforme as leis de Deus. Esse é o nosso pobre. Não é o
dirigente sindical, o militante do PT que parou de trabalhar aos 30
anos, o professor de História da Sociologia Moderna da faculdade
que fuma um baseado com os alunos de vez em quando, não é o
ator de teatro que mora na zona sul, mas adora Che Guevara, não
é o youtubber que fala de Foucalt para leigos que jamais lerão
Foucalt. Esse pessoal é a esquerda, gente. E eles perderam a
eleição. E se ela fosse hoje, perderiam de novo.

O DITO PELO NÃO DITO
“A Liberdade é quase sempre, exclusivamente, a liberdade

de quem pensa diferente de nós.”
(Rosa Luxemburgo, economista e política polonesa).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor

Armindo dos Santos; escri-
vão do crime, Durval Freire
Cavalcanti; escrivão de re-
gistro civil, Francisco Sotero
do Couto e oficiais do 1º e
2º ofícios, respectivamente,
José Porfírio Borges e João

Potenciano. A todos esses
cidadãos que há mais de
oito décadas foram prota-
gonistas da vida social
aquinense nossas reverên-
cias em nome da história do
Sudoeste Mineiro.

Donizetti Santana Figueiredo
Prefeito Municipal de São Tomás de Aquino
Revista Nação Brasileira, RJ, Maio de 1938.

Foto reprodução. Revista Nação Brasileira, RJ, maio de 1938

O sonho dos estudantes de
iniciarem os cursos no
Campus da UFLA São Sebas-
tião do Paraíso neste ano vai
ser adiado mais uma vez. Nes-
ta se-gunda-feira, 1º de junho,
a Universidade Federal de La-
vras (UFLA), por intermédio
da Pró-Reitoria de Graduação
(PRG) informou que foi neces-
sário fazer alterações nas pre-
visões de datas, relativas ao
Processo de Avaliação Seriada
(PAS) da edição 2020. Em Pa-
raíso ainda é aguardada a reali-
zação de concurso de profes-
sores e técnicos, além do tér-
mino das obras que continuam
em andamento.

Devido à pandemia de
Covid-19, a decisão da Univer-
sidade foi pelo adiamento da
realização da 2ª Etapa do Pro-
cesso de Avaliação Seriada; que
deverá  ser agendada para o
primeiro semestre de 2021.

As datas exatas do proces-
so seletivo ainda serão defini-
das e amplamente divulgadas.
Os estudantes que realizaram
a 1ª Etapa em 2019 e que de-
sejam se preparar para a 2ª eta-
pa; mesmo sem haver ainda
edital, podem se direcionar pelo
conteúdo programático dos
editais anteriores.

De acordo com o comuni-

UFLA adia o PAS para o
primeiro semestre de 2021

cado divulgado pela universi-
dade outra decisão que altera o
calendário do PAS é o fato de
a UFLA ter identificado a ne-
cessidade de reestruturar o
Processo Seriado.

A iniciativa visa garantir que
se cumpra a missão de atendi-
mento à demanda microrre-
gional, de acesso ao ensino
superior; contemplando a po-
pulação das regiões de Lavras
e São Sebastião do Paraíso.
Será necessário estudar novos
formatos de inscrição e aplica-
ção das provas; além de uma
adaptação dos conteúdos
programáticos à nova Base
Nacional Comum Curricular
(BNCC), de forma a tornar
compatível a avaliação do PAS
com a nova estrutura do Ensi-
no Médio.

Com isso a primeira etapa
do PAS, que seria inicialmente
prevista para 2020, ocorrerá
apenas no final de 2021. Desta
forma, estudantes que, em
2020, estejam cursando o 1º
ano do Ensino Médio, farão o
PAS 1 no final de 2021, junta-
mente com aqueles que cursa-
rão o 1º ano em 2021. O estu-
dante que atualmente está no
1º ano e fizer o PAS 1 em 2021,
terá a oportunidade de realizar,
em 2022, as provas das etapas

2 e 3 (a terceira etapa é o Ensi-
no Nacional do Ensino Médio
– Enem).

ETAPAS E OBRAS
O Processo de Avaliação

Seriada é aplicado em três eta-
pas consecutivas, sendo cada
uma delas realizada para cada
ano do Ensino Médio. As pro-
vas das duas primeiras etapas
são de múltipla escolha e reda-
ção; na primeira, é cobrado o
programa do 1º ano do Ensino
Médio, e na segunda, são co-
brados os programas do 1º e
2º anos do Ensino Médio. Na
terceira etapa do processo é
considerada a nota do Enem. A
UFLA destina 40% das vagas
dos cursos de graduação
presenciais, ofertadas no pri-
meiro período letivo de cada
ano, aos candidatos do PAS.

Já as obras de construção
dos prédios da UFLA no
Campus de São Sebastião do
Paraíso prosseguem e todo o
conjunto já está com andamen-
to adiantado. As edificações
foram feitas em terreno de 150
mil m² onde antes era a antigas
instalações do SESC e a expec-
tativa é de que tudo esteja con-
cluído em 2022.

Ainda em 2019 com vistas
a realização do processo sele-

tivo neste ano a Prefeitura che-
gou a disponibilizar para a ins-
tituição as instalações do pré-
dio do Anexo I, localizado na
Lagoinha para que fosse inici-
ado o primeiro ano de funcio-
namento da universidade no
município. No entanto, o es-
paço não foi ocupado e a pró-
pria prefeitura passou a ocu-
par o lugar para atender as ne-
cessidades da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, após a decla-
ração da pandemia de corona-
vírus.

Este também é um dos
motivos argumentados para a
suspensão d concurso do cor-
po docente. No início do ano
havia a expectativa de que o
MEC faria o remanejamento
das vagas até abril deste ano.
Com a crise na saúde e a de-
cretação de calamidade públi-
ca em todo o Brasil a iniciativa
ficou prejudicada. A realização
de concurso de docentes e dos
técnicos administrativos deve-
rá ocorrer após 120 dias da
publicação do edital. As obras
de construção no Campus Pa-
raíso seguem em andamento.
De acordo com a reitoria da
UFLA os recursos para o tér-
mino das obras estão garanti-
dos e os trabalhos prosseguem
normalmente.
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A Polícia Civil em Guaxu-
pé prendeu na manhã desta
segunda-feira (1/6) dois sus-
peitos de envolvimento no as-
salto que terminou com a
morte do gerente do Banco do
Brasil naquele município, Ale-
xandre Vieira Rodrigues, e um
dos assaltantes, Heber Vas-
concelos Lopes, que estava
cumprindo pena em regime
semiaberto.

O crime aconteceu no dia
20 de maio e polícia ainda apu-
ra os acontecimentos. Em co-
letiva transmitida online, o chefe
do 18º Departamento de Polí-
cia Civil, delegado Edson Ro-
gério de Morais, e os delega-
dos Cleyson Brene e Gabriel
Belchior João, deram mais in-
formações sobre as prisões.

De acordo com o delega-
do Edson Morais, a ação en-
volveu toda a polícia civil da
região, com apoio de policiais
de Belo Horizonte, Passos,
São Sebastião do Paraíso e
Alfe-nas. Ele destaca que a po-
lícia ainda trabalha incansavel-
mente para apurar o caso.
Cerca de 40 policiais civis atu-
aram no cumprimento de dois
mandados de prisão. Os sus-
peitos não tiveram a identida-
de revelada.

Conforme narra o delega-
do Cleyson Brene, desde que o
crime aconteceu, a equipe de
Poços de Caldas se deslocou
até Guaxupé onde acompanhou
as diligencias. Ele destaca que
com base em alguns dados pre-

Presos suspeitos de
assalto que vitimou gerente da
agência bancária em Guaxupé

liminares, conseguiu-se traçar
a rotas dos criminosos do ban-
co até onde eles se encontra-
vam na data da prisão na ma-
nhã desta segunda.

Segundo o delegado Gabriel
Blechior, os suspeitos são de
Guaxupé e já são conhecidos
da polícia por outros crimes,
inclusive a patrimônio. Ele des-
taca que, apesar dessas prisões,
as investigações continuam
para apurar se há outros envol-
vidos na ação.

Segundo ele, imagens
mostram que dos dois suspei-
tos, apenas um havia entrado

na agência no momento do
crime. O delegado Edson des-
taca que as prisões acontece-
ram com base em diversas
provas.

Gleyson destaca que as pri-
sões que foram realizadas são
prisões temporárias, e que ou-
tras diligências que estão acon-
tecendo serão mantidas sob si-
gilo até que as investigações
sejam concluídas.

Familiares do gerente mor-
to disseram a polícia que na
ação criminosa havia entre três
a quatro indivíduos. Dois fo-
ram presos, um faleceu na data

do crime, e as diligências con-
tinuam para tentar identificar
outros envolvidos.

O CRIME
A tentativa de assalto ao

Banco do Brasi, que terminou
com a morte de um dos assal-
tantes, Heber Vasconcelos
Lopes, de 35 anos, e do geren-
te da agencia do BB em
Guaxupé, Alexandre Vieira
Rodrigues, de 39 anos, acon-
teceu no dia de 20 de maio. A
família foi feita refém e solta
na BR-491, próximo a AABB,
sentido a Guaranésia.

Divlgação

Os delegados Gabriel Belchior, Edson Rogério de Morais e Cleyson Brene
falam sobre prisões que aconteceram nesta manhã em Guaxupé

IMAM divulga
resultado final
do concurso da

Prefeitura
O Instituto Mineiro de Ad-

ministração Municipal (IMAM)
completou nesta terça-feira, 2
de junho, mais uma etapa do
concurso público para a Pre-
feitura de São Sebastião do
Paraíso. O órgão divulgou de
forma oficial o resultado final
do certame realizado em mea-
dos de fevereiro. No dia 15 de
abril o instituto já havia anun-
ciado uma lista prévia com os
nomes dos candidatos classi-
ficados e havia prazo para
eventuais recursos relaciona-
dos a prova objetiva.

Agora com a nova publica-
ção do Resultado Final o IMAM
finaliza sua participação na rea-
lização do concurso. O proces-
so foi iniciado no final do ano
passado com o lançamento do
edital com as regras e disponi-
bilização das vagas. Posterior-
mente foi realizada a fase de ins-
crições sendo que 5.749 candi-
datos se habilitaram para a dis-
puta das 223 vagas de nível fun-
damental, médio e superior, e
197 concorreram às três vagas
de nível superior em Direito. As
provas foram realizadas nos
dias 15 e 16 de fevereiro.

No dia 15 de abril o Institu-
to Mineiro de Administração
Municipal já havia divulgado a
lista de candidatos classifica-
dos no concurso da Prefeitura
de Paraíso. Conforme levanta-
mento, dos mais de cinco mil
inscritos, 1988 foram aprova-

dos para os cargos de nível
fundamental, médio e superior.
Na mesma oportunidade foi
aberto prazo para que fossem
apresentados recursos pelos
participantes. Com a nova pu-
blicação do Resultado Final não
cabe mais recurso quanto ao
certame. A lista completa e ofi-
cial pode ser consultada no site
do IMAM e também na página
da Prefeitura no Facebook.

A próxima etapa em relação
ao concurso é a homologação
pelo prefeito Walker Américo
Oliveira. Com isso será decla-
rado encerrado o certame com
a divulgação do Resultado Fi-
nal, em ordem de classificação.
A partir desta data o Executivo
tem 30 dias para úteis para fa-
zer a publicação da homologa-
ção que deverá ser publicada
no Jornal Oficial do Município.

A fase que segue após a
homologação é a convocação
dos candidatos aprovados se-
guindo a ordem de classifica-
ção. Portanto, dependendo do
órgão e, também, da colocação,
sua nomeação pode demorar
um pouco para sair. Isso por-
que o chamamento é feito
gradativamente conforme as
necessidades da administração
municipal. A divulgação do re-
sultado final não significa que
todos os aprovados serão con-
vocados de imediato para o
trabalho.O concurso tem vali-
dade de dois anos.

AVISO DE LICITAÇÃO
A Câmara Municipal de Monte Santo de Minas-MG vem através do Pre-
sidente do Legislativo Municipal, Comissão Permanente de Licitações,
tornar público a realização do seguinte procedimento licitatório: PRC
026/2020 – Pregão Presencial, nº 003/2020, objeto Implantação de
Registro de preços para possível aquisição de Gêneros Alimentí-
cios, limpeza, panificação, agua e gás para manutenção das ativi-
dades da Câmara Municipal de Monte Santo de Minas, visando
aquisições futuras, conforme especificações constantes do Termo
de Referência – Anexo I, pelo período de doze meses. Data 19/06/
2020 - 09h00min. O Edital está à disposição dos interessados na sede da
Câmara Municipal de Monte Santo de Minas/MG, pelo telefone (35)
3591-4055, ou pelo site www.montesato deminas.g.leg.br. Monte Santo
de Minas/MG, 01 de junho de 2020; Jean Lucas Biaggio, Presidente do
Legislativo Municipal.

Suspeito de cometer
roubo e uma tentativa

no mesmo dia é
preso pela PM

Um rapaz, de 24 anos, foi
preso na noite de domingo (31/
5) acusado de cometer dois
roubos a estabelecimentos co-
merciais em São Sebastião do
Paraíso, um no período da tar-
de e outro à noite. Durante apu-
rações, o indivíduo foi identi-
ficado e preso no bairro João
XXIII.

De acordo com informa-
ções da PM, policiais foram
acionados para comparecer ao
bairro Vila Formosa, onde um
indivíduo teria chegado ao lo-
cal e anunciado o assalto. A
ação foi frustrada por um cli-
ente, que tentou conter o sus-

peito que acabou fugindo sem
levar nada.

Durante diligências, políci-
as identificaram o indivíduo por
meio de imagens de segurança
do estabelecimento, conse-
guindo localizar o suspeito do
bairro João XXIII. Conforme
a PM, ao perceber a presença
dos policiais militares, o rapaz
tentou fugir, mas foi alcança-
do e imobilizado.

A polícia relata ainda que o
suspeito foi reconhecido e iden-
tificado também como do autor
de outro roubo ocorrido duran-
te a tarde, em estabelecimento
no bairro Jardim Vitória II.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso manteve
na noite se segunda-feira (1/6)
o veto ao projeto de autoria do
vereador José Luiz das Graças
que dispõe da obrigatoriedade
de salva-vidas em áreas de
lazer que possuem atrações
aquáticas, com a finalidade de
preservara a vida dos banhis-
tas.

Em seu veto, o prefeito
Walker Américo alegou incons-
titucionalidade, que de acordo
com parecer jurídico da casa
“não mereceria prosperar”. O
autor do projeto disse que irá
apresentá-lo novamente com
algumas correções, já que este
não atingiu a maioria absoluta,
ou seja, seis votos a cinco, para
a derrubada do veto.

De acordo com parecer da
Procuradoria Jurídica da Câ-
mara, o projeto é de interesse
local, uma vez que se preocu-
pa com a segurança da popu-
lação sujeita aos riscos ineren-
tes às atividades de lazer em
ambientes aquáticos. Além dis-

so, a justificativa destaca que
o projeto se limita a estabele-
cer condições mínimas de se-
gurança pelas quais o Poder
Público tem a incumbência
constitucional de zelo e con-
servação.

No parecer da Casa, desta-
ca-se também que o projeto
apresentava algumas falhas no

que tange numeração dos pa-
rágrafos nos artigos 1º e 3º pas-
síveis de simples correção, e
que, ademais, tem caráter me-
ramente opinativo, e que cabia
ao plenário a votação pela der-
rubada ou não do veto. Os ve-
readores Paulo César de Sousa
(Tatuzinho), Sérgio Aparecido
Gomes, Valdir do Prado e

Jerônimo Aparecido da Silva
votaram pela manutenção do
veto, contra os votos de Luiz
de Paula, Marcelo de Morais,
Vinício Scarano, Lisandro José
Monteiro e José Luiz das Gra-
ças pela derrubada.

Como não atingiu a maioria
absoluta, ou seja, seis votos, o
projeto foi arquivado. Entretan-
to o autor da propositura, José
Luiz das Graças, lamentou o
veto ao projeto e destacou que
foi muito elogiado pela iniciati-
va, principalmente por donos
de áreas de lazer que contêm
piscinas. Ele destacou que irá
apresentar a proposta nova-
mente, e que caso aconteça al-
gum acidente desta natureza
em Paraíso, que os responsá-
veis sejam devidamente cobra-
dos por isso.

“É lamentável ver que não
votam favorável para derrubar
um veto, que é para salvar vi-
das. A vida deve ser em primei-
ro lugar, e não em segundo.
Que fique registrado em ata,
caso aconteça algo que as fa-
mílias não venham me cobrar”,
concluiu.

Câmara arquiva projeto
que prevê salva-vidas em

áreas de lazer com piscinas

Autor do projeto, José Luiz das Graças,
lamenta arquivamento da propositura

ASSCAM
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Caros leitores hoje, falare-
mos sobre os povos da Magna
Grécia que habitavam a parte
sul da península e que introdu-
ziram a cultura grega na Itália,
uma cultura que será ampla-
mente assimilada pelos roma-
nos.

O fluxo migratório grego
para a Itália começou entre os
séculos X e VIII aC (comerci-
antes, camponeses, criadores,
artesãos) apareceu na parte sul
da Itália (atual Basilicata,
Calabria, Campania e Puglia) no
contexto de um fluxo migrató-
rio originário de cidades indi-
viduais da Grécia antiga, moti-
vado tanto pelo interesse no
desenvolvimento de atividades
comerciais quanto por tensões
sociais devido ao aumento da
população para a qual a escas-
sa produção agrícola foi inca-
paz de sustentar.

Onde estabelecer-se foi es-
tabelecido com base nas defi-
nições do Oráculo de Apolo de
Delphi.

Diferentes ondas e linha-
gens colonizaram a Itália.

O povo da cidade de Chal-
cis, na grande ilha dos Eubo-
eanos, fundou Pithecusa
(Ischia), depois Kyme (Cuma)
na Campânia, e entre 756 e 743
aC. as duas cidades de Zancle
(Messina) e Rhegion (Reggio),
respectivamente no lado de
Messina e no lado de Reggio
do estreito, que separa as duas
terras.

Nos anos seguintes, os gre-
gos de origem aquéia deram à
luz do lado jônico primeiro
Sybaris (Sibari, 720 aC) e de-
pois a Kroton (Crotone 710
aC), impulsionados pela neces-
sidade de escapar da fome e da
superpopulação. Ainda no mar
Jónico, alguns colonos
espartanos fundaram a cidade
de Taras (Taranto, 706 aC).

Entre os séculos VIII e VI
B.C. Os colonos de cavalos-da-
índia, na região alta de Crotone,
fundaram ou fortificaram as
cidades de Krimisa (hoje Cirò
Superiore), Petelia (hoje
Strongoli) Makalla (área Murge
de Strongoli) e Chone (hoje
Pallagorio);

Entre 710 aC e 690 aC, um
grupo de Locresi, liderado por
Evante, das regiões da Grécia
no Golfo de Crisa, fundou
Lokroi Epizephyroi (Locri
Epizefiri), a última cidade fun-
dada na Calábria por pessoas
vindas diretamente da Grécia.

Muitas dessas colônias,
como Siracusa, começaram a
se expandir no lado da costa
do Adriático, fundando várias
cidades, incluindo Ancona e
Adria.

As cidades de Magna Gré-
cia eram independentes como
a polis grega, tinham um gran-
de exército e havia um regente
que governava ou um sistema
democrático de governo. Tam-
bém houve casos de tirania
como na poderosa Siracusa,

governada pelo tirano Dionísio
que lutou contra os cartagine-
ses.

A frota era uma arma mor-
tal usada pelos colonos de Mag-
na Grécia e, portanto, muitas
cidades estavam localizadas à
beira-mar e tinham grandes
portos onde centenas de navi-
os estavam ancorados.

Nas cidades de Magna
Grécia, o comércio, a agri-
cultura e o artesanato se desen-
volveram imediatamente. Inici-
almente orientado para as po-
pulações indígenas italianas, o
comércio foi imediatamente um
excelente canal de troca com
os gregos da pátria, que impor-
taram do trigo aos artefatos, das
obras literárias ao mármore e
assim por diante. Os colonos
também entraram em contato
com os cartagineses, que logo
se revelaram inimigos inimi-
gos.

Na Magna Grécia, foi dado
muito crédito à cultura. Basta
dizer que a engenharia, a edu-
cação etc. foram alcançadas na
polis. igual ao da pátria. Os
colonos gregos, depois de sub-
jugarem os povos indígenas,
estabeleceram bibliotecas, cen-
tros de estudos que treinaram
os filósofos, escritores e mé-
dicos mais habilidosos.

Pitágoras de Samos mudou-
se para Crotone, onde fundou
sua escola em 530 aC. Eles vi-
sitaram Magna Grécia, entre
outros, Ésquilo, Heródoto,
Xenófanes e Platão. Entre os
personagens ilustres nascidos
em Magna Grécia, lembramos:
os filósofos Parmênides,
Zenão de Eléia, Górgia e Empé-
docles; os pitagóricos Filolao,
Archita, Liside, Echecrate e
Timeo; o matemático Arquime-
des; os historiadores Ippi, Gla-
uco e Lico; os poetas Teocrito,
Stesicoro, Ibico, Senocrito,
Nosside, Alessi e Leonida; os
médicos Timothy, Alcmeone e
Democède; os escultores de
Reggio Emilia Pitagora e Clear-
co; o pintor Zeusi, o musicó-
logo Aristosseno e o legislador
Zaleuco.

Roma sempre teve um es-
treito vínculo com a Grécia, se
você acha que Virgílio, em sua
grande obra, a Eneida, traça a
origem da cidade até Enéias,
um príncipe troiano que esca-
pou do cerco de Tróia pelo
exército Grego comandado por
Agamenon e tornado imortal no
poema Ilíada atribuído ao
Homero grego.

No momento em que Roma
começou a se expandir, ela vol-
tou os olhos para as ricas co-
lônias gregas do sul, que pare-
ciam um pedacinho de carne
para os romanos.

A estratégia romana basea-
va-se, portanto, na capacidade
de romper os laços de solidari-
edade entre diferentes povos ou

entre cidades, de maneira a
enfraquecer a capacidade de
resistência dos inimigos.

A partir da segunda metade
do século IV aC, as cidades de
Magna Grécia começaram len-
tamente a assentar sob cons-
tantes ataques das populações
sabelianas de Bruzi e Lucani.

Entre as cidades da Magna
grega Taranto foi a mais im-
portante graças ao comércio
com as populações do interior
e a própria Grécia, elas foram
forçadas repetidamente a pro-
curar ajuda de líderes da pátria
grega, como o Arquidamo III
de Esparta nos anos 342-338
aC. ou Alexandre, o Molosso,
nos anos 335-330 aC, para se
defender dos ataques das po-
pulações italianas.

Durante essas guerras, os
Tarantini, na tentativa de reivin-
dicar seus direitos, firmaram
um tratado com Roma, segun-
do o qual os navios romanos
não podiam atravessar o pro-
montório Lacinio (agora Capo
Colonna, perto de Crotone) no
Oriente. A subsequente aliança
de Roma com Nápoles em 327
a.C. e a fundação da colônia
romana de Lucéria em 314 aC
os Tarantini que se preocupa-
vam em renunciar a suas am-
bições de conquista nos terri-
tórios do norte da Apúlia devi-
do ao avanço romano estavam
bastante preocupados.

No outono de 282, a
aCRoma enviou uma pequena
frota duumviral ao Golfo de
Taranto, que provocou os
tarantinos; os navios, liderados
pelo almirante Lucio Valerio
Flacco ou pelo ex-cônsul
Publio Cornelio Dolabella, fo-
ram direcionados para Thurii,
cidade aliada de Roma, com
intenções amigáveis.

Os Tarantini, que estavam
comemorando em um teatro
com vista para o mar de cele-
brações em homenagem ao
deus Dionísio, sob o domínio
da intoxicação, escoltaram os
navios romanos, acreditavam
que estavam avançando contra
eles e os atacaram: afundaram
quatro e um foi capturado ,
enquanto cinco conseguiram
escapar.

Após o ataque à frota ro-
mana, os Tarantini perceberam
que sua reação à provocação
romana poderia levar à guerra
e convencidos da atitude hostil
de Roma, marcharam contra
Thurii, que foi levado e demiti-
do.

No entanto, os romanos
preferiram enviar embaixado-
res a Taranto com a intenção
de iniciar uma negociação, essa
atitude mostrou que Roma
sempre teve uma atitude pru-
dente ao empreender qualquer
tipo de ação, mesmo militar.

Os tarantini, em vez de acei-
tar graciosamente a oferta que

Roma queria receber deles,
zombaram dos embaixadores
por causa de seu desconheci-
mento da língua grega.

Um deles, como Phylide,
urinou na toga de um dos em-
baixadores, Postumio, que lhes
disse: “Ria o máximo que pu-
der, Tarantini, ria! No futuro,
você terá que derramar lágri-
mas por muito tempo!”

De ver como os italianos
sempre foram, desde suas ori-
gens, um povo para quem a
honra sempre foi em primeiro
lugar.

A batalha que se seguiu foi
longa e devastadora.

Os Tarantini pediram ajuda
a muitos povos de Delmerione,
mas, cientes de não poder re-
sistir por muito tempo a um
cerco trazido pelos romanos,
voltaram-se para Pirro, rei do
épiro, parente de Alexandre, o
Grande, e na época considera-
do invencível.

Os romanos foram derro-
tados nas duas primeiras bata-
lhas pela coalizão liderada por
Pirro, que, pela primeira vez,
apresentou os elefantes duran-
te uma guerra, animais que os
romanos nunca haviam visto
antes.

Mas, apesar dos levictories
obtidos, o exército de Pyrrhus
sofreu inúmeras perdas, inclu-
indo a completa aniquilação de
seus elefantes, tanto que hoje
se diz que Pyrrhus é uma vitó-
ria que não traz benefícios, ele
próprio declarará «outra vitó-
ria como essa nos romanos e
eu serei perdido”

No final, os romanos ven-
ceram o último confronto tra-
vado na cidade de
Maleventum, com mau cheiro,
que depois foi batizado de
Beneventum, com bom cheiro.

Com a derrota de Taranto,
Roma abriu definitivamente no
coração de Magna Grécia, que
mais tarde conquistou a
definitividade, estabelecendo a
primeira província romana na
Sicília.

Com a assimilação dos po-
vos da Magna Grécia, Roma
assimilou sua cultura, expan-
dindo seu conhecimento.

A própria língua grega se
tornou a língua do romano Elité
e mais tarde também se tornou
a língua da corte imperial.

Arte, literatura e religião se
sobrepuseram, criando um
novo estilo.

Bem, hoje fechamos o cír-
culo sobre os povos que habi-
tavam a Itália entre os séculos
8 e 6 aC.

Da próxima vez que retor-
narmos a Roma e falarmos so-
bre o fim da era real e o início
da república, enfrentaremos a
primeira expansão e o encon-
tro com o inimigo mais formi-
dável que Roma já teve em sua
história, Amilcare Barca ...

Ciaoooooo.

 Manolo D’Aiuto/Il Vero Italiano

Ao se constituir uma empresa, algumas providências são
essenciais para a concretização do sucesso almejado, antes
mesmo das exigências legais e burocráticas, como a definição
da “identidade organizacional” da empresa, que basicamente
é composta pela tríade Visão, Missão e Valores.

São declarações institucionais que devem compor o Plano
de Negócios, para quem está começando, ou o Planejamento
Estratégico, para quem já começou, os quais, aliás, também
nem sempre são elaborados pelo empreendedor, que tem
pressa de ver o seu sonho do “negócio próprio” materializado,
mesmo que à custa de dificuldades pela sua falta.

Pelas nossas estimativas, apenas 5% das empresas têm
Missão, Visão e Valores adequadamente definidos, e, nesse
pequeno grupo, é raro encontrarmos um gestor capaz de as
reproduzi-las com clareza.

FINALIDADE DA IDENTIDADE ORGANIZACIONAL
O principal objetivo é definir a direção da empresa, convergir

os interesses, integrar as atividades e motivar toda a equipe
para a construção do mesmo ideal. Por isso, ela é muito mais
importante do que se tem valorizado.

Ter clareza do propósito do seu negócio, o que ele
representa para a sociedade, o seu legado no futuro e o seu
caráter perante os relacionamentos com os clientes, equipe,
parceiros e fornecedores impactam diretamente os resultados
gerados.

Imagine que você deseja fazer um passeio e é convidado
para entrar em um navio, sem saber o seu destino, as
condições da viagem, a qualidade dos serviços oferecidos, o
comprometimento da equipe com a segurança e o que ela
valoriza e acredita. Como você se sentiria? Teria coragem de
embarcar? Os clientes também se sentem confusos e
inseguros nas empresas que não deixam clara a sua
identidade.

VAMOS A BREVES DEFINIÇÕES:
• Missão é o propósito do seu negócio, a razão de existir, o

motivo que deve fazer os administradores e colaboradores
acordarem pela manhã dispostos a realizar.

• Visão é o estado, a situação e as circunstâncias que a
empresa deseja atingir no futuro.

• Valores formam o caráter da empresa, definido pelas
suas atitudes e comportamentos no relacionamento com os
clientes, equipe, parceiros e fornecedores.

Ao definir a Missão da sua empresa, em vez de se
concentrar nos produtos (mercadorias ou serviços), pense nos
benefícios que eles prometem.

Ela deve ser inspiradora e desafiadora, para que haja o
engajamento de seus colaboradores e parceiros, compro-
metidos com benefícios cada vez melhores para o público.
Deve, também, ser curta para que seja lembrada, vivenciada e
exemplificada por todos os envolvidos com o negócio.

Quando bem compreendida, a missão se transforma num
mantra, crença que orientará as ações diárias da empresa.
Ganhar dinheiro, definitivamente, não é propósito, mas recom-
pensa pelo trabalho bem feito em busca de sua realização.

Para definir a Visão, analise a que patamar você gostaria
que a sua empresa chegasse ao final de um período de 3 ou
5 anos, por exemplo. Estabeleça um objetivo a ser alcançado,
de preferência mensurando o resultado pretendido. Ela
também deve ser desafiadora para a administração e equipe.

Por fim, para orientar os comportamentos da organização,
defina os seus Valores. Por quais atitudes a empresa deve
ser reconhecida pelo mercado em que atua?

Seguindo essas orientações, é hora de exercitar. Não adie
mais a construção desses pilares fundamentais, que sustentam
a estratégia que o seu negócio precisa para aumentar os
resultados com sustentabilidade e consistência. E lembre-se
de que depois de definida e bem compreendida a identidade
organizacional pelos gestores é o momento de compartilharem
com a equipe e seus clientes para que sejam efetivadas.

Envie-nos as suas dúvidas sobre como aumentar as
vendas, que as responderemos nesta coluna.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

A definição mais importante
para aumentar os resultados

Clareza no propósito e no futuro pode garantir
resultados mais rápidos e consistentes aos negócios.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. e cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Projeto que visa prevenção
à corrupção é aprovado
pela Câmara de Paraíso

Por João Oliveira

Foi aprovado pela Câmara
Municipal 1/6), projeto de lei
de autoria do vereador Vinício
Scarano que trata sobre “Polí-
tica Municipal de Combate e
Prevenção à Corrupção a ser
regida em conformidade com
os princípios da legalidade,
impessoalidade, moralidade
publicidade e eficiência, que
regem a administração pública,
nos termos da Constituição
Federal”.

Conforme o projeto, a Po-
lítica Municipal de Combate e

Prevenção à Corrupção tem co-
mo diretriz a supremacia do
interesse público, a moralidade,
lisura, transparência e eficiên-
cia dos atos administrativos e
a conduta ilibada dos agentes
públicos e, para tal, deve se-
guir alguns critérios, dentre os
quais estão: observância da
publicidade como norma geral
e do sigilo como exceção, que
poderá ser avocado apenas nos
casos previstos em lei; divul-
gação de todas as informações
de caráter público, independen-
temente de solicitação; e a pro-
moção de ações que visem à

prevenção e combate à corrup-
ção dentre outros critérios.

Segundo a proposta, entre
os principais objetivos desta
política de combate à corrup-
ção está a conscientização da
sociedade que atos de corrup-
ção não são apenas aqueles li-
gados aos agentes públicos ou
à atividade pública, mas tam-
bém aqueles atos cotidianos da
sociedade civil em que um in-
divíduo, usando de meios que
ferem dos bons costumes, re-
cebe vantagem em detrimento
de outrem.

O projeto prevê ainda que

o Poder Público Municipal po-
derá estabelecer parcerias com
órgãos estaduais e federais,
instituições de ensino e empre-
sas e entidades prestadoras de
serviço, com o intuito de am-
pliar e fortalecer o controle
social e as atividades relacio-
nadas à Política Municipal ins-
tituída nesta lei, bem como
estimular a educação da popu-
lação sobre os diferentes tipos
de atos de corrupção. Diante
da aprovação, o projeto foi en-
caminhado para sanção do pre-
feito Walker Américo de Oli-
veira.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
3 de Junho de 2020

página 7Jornal do Sudoeste

SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

CONTANDO HISTÓRIAS DE SÃO TOMÁS DE AQUINO
Jornal de Aniversário: Julho de 2001

Primeira turma do Ginásio de São omás de Aquino

Liberadas as vias de acesso a São Tomás de Aquino

Formandos da 4ª  série ginasial

Primeira Turma de professoras da Escola Estadual Dr TancredoFormandos da 4ª serie ginasial
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Com a finalidade de angari-
ar recursos para auxiliar no
atendimento a famílias neces-
sitadas, a OSBM – Obras So-
ciais Dr. Bezerra de Menezes,
de São Sebastião do Paraíso,
promove no próximo domingo
(7/6), a 1.ª Feijoada Beneficen-
te.

A OSBM distribui mensal-
mente em torno de 40 cestas
básicas para famílias cadastra-
das com o acompanhamento
de uma assistente social. Além
das cadastradas, o amparo se
estende a famílias que eventu-
almente procuram auxílio.
Através do Projeto Amparar a
OSBM também faz o emprés-
timo de muletas, cadeiras de
roda, andadores e cadeiras
apropriadas para que pessoas
com problemas de locomoção,
tomem banho.

Conforme explica Luzia
Andreolli de Menezes (Dona
Luzia), que há mais de 40 anos
desenvolve trabalho social de
atendimento a pessoas neces-
sitadas em Paraíso, sendo uma
das fundadoras da OSBM, boa
parte dos recursos para a dis-
tribuição das cestas básicas é
conseguida com  a realização
de “Noite Italiana”. No entan-
to, por conta da restrição soci-
al no combate à pandemia, nes-

OSBM promove
feijoada beneficente
no próximo domingo

Reprodução

te ano não será possível o
evento.

A alternativa encontrada
contando com uma equipe de
voluntários conforme explica
Dona Luzia, foi a feijoada be-
neficente no próximo domin-
go (7/6), com a opção de ser
entregue no domicílio de quem
adquirir , ou ser retirada na sede
da OSBM, na rua Antonio de
Belo, 210, bairro Verona, ao
custo de R$ 20,00.

“O que é necessário fazer,
estamos fazendo” explica Dona
Luzia, salientando nessa época
do ano a situação de pessoas

necessitadas se agrava, pois,
além da fome há o frio “o que
é muito triste”, e explica que
as distribuições são para famí-
lias que “estão precisando”, e
não se leva em conta religião,
cor, ou raça.

Quem quiser contribuir po-
derá entrar em contato com
pelo telefone 3558-8217 ou
comparecer à sede da OSBM
à rua Antônio de Belo 210 bair-
ro Verona no horário das 8h ao
meio dia, e de 13 às 17 horas,
ou no Bar do Fubá, avenida
Alferes Manoel Caetano Nas-
cimento, 350.

Com 413 casos suspeitos de coronavírus,
Paraíso confirma 11: uma pessoa está internada

Último balanço divulgado
pela Vigilância em Saúde de São
Sebastião do Paraíso nesta ter-
ça-feira (2/6) não apresentou
grande alteração em relação aos
números divulgados na segun-
da-feira, entretanto, dos 11 ca-

sos confirmados, uma pacien-
te encontra-se internado na
Santa Casa. Conforme os nú-
meros, já são 413 casos sus-
peitos notificados no municí-
pio, quatro casos a mais em
relação à segunda (1/6).

De acordo com os núme-
ros, 53 casos já foram descar-
tados. Além disto, 44 pessoas
estão atualmente sendo
monitoradas, entre as quais
duas estão sob observação na
Santa Casa. Atualmente, a taxa

de ocupação dos leitos de en-
fermaria é de 8,5% e da UTI,
de 5%, esta última ocupada por
um paciente de outra região.

Em Minas Gerais, confor-
me balanço divulgado de ma-
nhã, já foram confirmados

10.939 casos da doença, dos
quais 289 são óbitos que fo-
ram ocasionados pela evolução
da Covid-19. Segundo a Se-
cretaria de Estado de Saúde,
dos casos confirmados, 5.518
já se recuperam e os outros

5.532 estão sendo acompanha-
dos. A SES-MG chama a aten-
ção para a redução do número
de recuperados e justifica que
esta se deu “pela retirada de
registros duplicados do proces-
so de qualificação dos dados”.

O Governo Federal anunciou
o pagamento de mais uma parce-
la do auxílio financeiro emergen-
cial aos hospitais filantrópicos
conveniados para o controle da

Hospitais filantrópicos recebem
nova parcela do auxílio financeiro

pandemia do COVID-19. O repas-
se foi feito neste início de sema-
na e a soma totaliza o montante
de R$ 1.660.000.000,00. A Santa
Casa de Misericórdia e o Hospi-

tal e Centro de Especialidades
Gedor Silveira, ambos de São Se-
bastião do Paraíso, juntas rece-
beram o montante superior a 2,6
milhões.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
3 de Junho de 2020

página 9Jornal do Sudoeste

Caged aponta que Paraíso perdeu
mais vagas de trabalho na região

A pandemia do novo
coronavírus (Covid-19) e as
medidas de distanciamento so-
cial, que incluem a suspensão
de diversas atividades econô-
micas, afetaram diretamente o
mercado de trabalho em todo
o Brasil e em Minas Gerais. Em
São Sebastião do Paraíso a si-
tuação não é diferente e a cida-
de é a que mais perdeu postos
de trabalho formal entre 10 ci-
dades da região pesquisada. O
levantamento foi feito através
dos dados do Cadastro Geral
de Empregados e Desemprega-
dos (Caged), do Ministério da
Economia. Somente no mês de
abril em Paraíso houve saldo
negativo de 411 vagas, sendo
que no ano há o acúmulo de
2.131 desligamentos
registrados.

Os dados do Caged foram
divulgados na quarta-feira,27
de abril. Os números revelam
que em Minas Gerais foram
extintas 88.298 vagas de em-
pregos formais. No Estado fo-
ram registradas no mês passa-
do 60.915 contratações e ocor-
reram 149.213 demissões no
período. A pesquisa revela ain-
da que em março quando co-
meçaram a ser sentidos os efei-
tos da pandemia do Corona-
vírus, Minas teve o fechamen-
to de 18.984 vagas formais.
Janeiro e fevereiro tinham
apresentado dados positivos,
sendo respectivamente, 26.394
e 3.931 vagas.

No fim de março, o Minis-
tério da Economia havia sus-
pendido a divulgação do Caged
por falta de informações envi-
adas pelas empresas, principal-
mente referentes às demissões
de trabalhadores formais, o
que, conforme a Pasta, na épo-

Em nota, o Ministério da
Economia indicou que o resul-
tado teria sido ainda mais gra-
ve sem o programa do Gover-
no Federal de pagamento de
benefícios para os trabalhado-
res que têm jornada reduzida
ou contrato de trabalho sus-
penso. A estimativa é que fo-
ram preservados 8,1 milhões
de empregos por meio da ini-
ciativa. "Número de desempre-
go hoje é fruto fundamental-
mente da queda das contrata-
ções decorrentes da pandemia

Índice de emprego formal vem registrando
queda desde o início da pandemia do Covid-19

Divulgação

ca, poderia comprometer a qua-
lidade dos dados. E pediu que
as empresas retificassem e
reenviassem as informações.

Agora com a retomada da
divulgação dos números das
admissões e desligamentos o
cadastro aponta que o Brasil
fechou 860.503 vagas de em-
prego formal em abril. O nú-
mero revela que este é o pior
resultado para todos os meses
da série desde que foi iniciado
o levantamento feito pelo
Caged desde 1992, quando que
reflete o agravamento da crise
do Covid-19 no primeiro mês
cheio, com as medidas de
distanciamento social implan-
tada para tentar conter o avan-
ço da doença na sociedade.

Em março, quando come-
çaram as iniciativas de isola-
mento no País, houve perda de
240.702 vagas com carteira
assinada, divulgou o Ministé-
rio da Economia. Em janeiro e
fevereiro, houve abertura líqui-
da de 113.155 e 224.818 pos-
tos, respectivamente. Com
isso, o País fechou os primei-
ros quatro meses do ano com
encerramento de 763.232 va-
gas formais de trabalho, pior
desempenho histórico para o
período. A performance no
quadrimestre fez com que o
estoque de empregos formais
no País caísse a 38,046 mi-
lhões de postos, patamar mais
baixo desde 2011 (36,824 mi-
lhões).

PARAÍSO TÊM MAIS
DESEMPREGADOS

NA REGIÃO

Um levantamento realizado
pelo Jornal do Sudoeste junto
aos números divulgados pelo

Caged nesta semana, revela que
São Sebastião do Paraíso foi o
que teve o maior índice de de-
sempregados entre 10 municí-
pios da região. A pesquisa con-
seguiu apurar que no início
deste ano havia um número de
trabalhadores formais de
16.086 empregados. Em janei-
ro o cadastro não aponta o sal-
do e nem a variação entre ad-
mitidos e desligados.

Já em fevereiro o balanço
foi positivo com saldo de 58
vagas surgidas e variação po-
sitiva de 0,36% entre os cadas-
trados. Em março com as pri-
meiras medidas de restrição
contra a epidemia os números
começaram a apresentar resul-
tados contrários com -16 va-
gas de saldo e variação de -
0,10%.

De acordo com o levanta-
mento em abril o saldo negati-
vo foi 411 vagas e variação re-
lativa de -2,56%. No período

foram 195 admissões e 606
desligamentos registrados na
cidade.

A pesquisa no Cadastro
Geral de Empregados e Desem-
pregados feita em relação ao
município paraisense aponta
ainda que no acumulado do ano
ocorreram 1.762 admissões. Já
em relação aos desligamentos
a quantidade é de 2.131, com
saldo de -369 e variação relati-
va de -2,29%. Paraíso tem nes-
te quesito o segundo melhor
resultado em admissão e fica
atrás apenas de Passos que tem
2.587, enquanto que Guaxupé
fica em terceiro lugar com
1.658 vagas geradas desde o
início do ano.

Se a questão é o desliga-
mento, no acumulado as posi-
ções entre estas cidades não se
invertem. Passos tem o maior
número 2.835 (-1,06%) de va-
riação. Paraíso ocupa a segun-
da colocação com a perda de

porque os empregos estão sen-
do preservados", afirmou o
secretário especial de Previdên-
cia e Trabalho, Bruno Bianco.

Ele afirmou durante entre-
vista coletiva virtual de impren-
sa que, sem o programa do
governo, o País poderia ter
chegado a mais de 10 milhões
de vagas formais perdidas em
meio à crise. O programa per-
mite redução de salário e jor-
nada por um período de três
meses, com o pagamento de
compensação parcial pelo go-

verno aos trabalhadores, ou a
suspensão do contrato de tra-
balho por até 60 dias.

Em contrapartida, o gover-
no compensa o trabalhador
com o pagamento de um be-
nefício, batizado de BEM, que
corresponde a uma parte do
seguro-desemprego a que ele
teria direito em caso de demis-
são. Hoje, o seguro-desempre-
go varia de um salário mínimo
(R$ 1.045) a R$ 1.813,03.

Na análise setorial, o setor
mais atingido pela derrocada da

economia foi o comércio, com
fechamento líquido de 342.748
postos de janeiro a abril. Apare-
cem em seguida o setor de ser-
viços (-280.716), indústria (-
127.886) e construção civil (-
21.837). A agricultura, por ou-
tro lado, viu abertura de 10.032
postos no acumulado do ano.

O secretário de Trabalho,
Bruno Dalcolmo, avaliou que o
programa do governo de finan-
ciamento à folha de pagamen-
to, o chamado Pese, deverá ser
buscado pelas empresas passa-

do o período em que lançaram
mão do BEM. Ele argumentou
que, até pela forte retração na
demanda, muitos empregadores
optaram agora pela redução na
jornada ou suspensão do con-
trato de trabalho. Enquanto o
BEM tem orçamento de R$ 51,6
bilhões e pagou R$ 5,9 bilhões
até agora, o Pese financiou R$
1,8 bilhão do seu orçamento
total de R$ 40 bilhões, dos quais
R$ 34 bilhões do Tesouro.

Dalcolmo também afirmou
que o governo não espera um

2.131 postos de trabalho for-
mais (-2,29%) e Guaxupé fica
em terceiro com 1.658 (-
1,52%). Entre as cidades me-
nores São Tomás de Aquino
teve melhor desempenho ten-

do gerado 81 vagas, perdido
86, com saldo de -5 e variação
relativa de -0,46%. Confira na
tabela em anexo os resultados
dos outros municípios na ta-
bela em anexo.

PROGRAMAS REDUZEM IMPACTOS MAIS GRAVES
surto no desemprego após o
fim das medidas. Passada a
fase aguda do surto de coro-
navírus, a equipe econômica
também irá anunciar uma polí-
tica de estímulos para contra-
tação, afirmou Bianco. Questi-
onado sobre a desoneração da
folha de pagamento das empre-
sas, ele disse que essa é uma
investida que historicamente
gera emprego e frisou que, por
ora, está tudo sob estudo no
âmbito de medidas para a reto-
mada econômica.

O Ministério da Saúde
anunciou no final de sexta-fei-
ra (29/5), a prorrogação da
Campanha Nacional de Vacina-
ção contra a Gripe que agora
vai até o dia 30 de junho. A cam-
panha teve três fases, sendo
que a terceira fase (dividida em
duas etapas) iria até o dia 5 de
junho. Porém, o baixo índice
de vacinação de grupos priori-
tários motivou a prorrogação da
campanha em todo o país. No
entanto, em São Sebastião do
Paraíso o índice de vacinação
está próximo de alcançar os
90% preconizado para todos os
públicos previstos o que deve
ocorrer até o fim do período
estabelecido para a imunização.

Os grupos prioritários da
terceira fase são formados por
pessoas com deficiência, cri-
anças de 6 meses a menores
de 6 anos, gestantes, puérpe-
ras, professores e pessoas de
55 a 59 anos de idade. De 77,7
milhões de pessoas que fazem
parte desse público, apenas
63,53% receberam a vacina. O
Ministério da Saúde espera,
com a prorrogação, alcançar
mais 28,3 milhões de pessoas.
Em Minas Gerais, conforme
divulgação da Secretaria de
Estado da Saúde mais de dois
milhões de pessoas que fazem

Vacinação contra a gripe é prorrogada
e vai até 30 de junho em Paraíso

era de que a campanha iria até
5 de junho e todas as salas de
vacinação continuam funcio-
nando normalmente. "A reco-
mendação é para que as pes-
soas façam o agendamento pré-
vio para evitarmos aglomera-
ções e para que tenhamos uma
organização no atendimento de
todos os públicos", observa.

Além do Posto de Puericul-
tura a vacina pode ser encon-
trada nas Unidades de Saúde
instaladas no bairro São Judas
Tadeu, Vila Formosa e no Dis-
trito de Guardinha. O contato
pode ser feito pelos telefones
3539-1080 ou 98868-7981.

No último balanço divulga-
do Paraíso tinha superado em
16% o total de idosos que de-
veriam ser vacinados, ultra-
passando a casa de 10 mil. Nos
demais grupos o índice que
estava em torno de 80% pode
ter aproximando-se da meta
preconizada de alcançar 95%
de cada público.

Com o fechamento do mês
de maio um novo balanço de-
verá ser realizado nos próximos
dias e a expectativa com a nova
prorrogação do prazo até o fim
de junho é de que todos que
ainda não se vacinaram tenham
mais oportunidade de compa-
recer as salas de vacina.

parte dos grupos de risco ain-
da não se vacinaram.

A vacina contra influenza
não tem eficácia contra o novo
coronavírus, porém, neste
momento, ajuda os profissio-
nais de saúde na exclusão do
diagnóstico para a covid-19, já
que os sintomas são parecidos.
E, ainda, ajuda a reduzir a pro-
cura por serviços de saúde, já
bastante demandados por conta
da epidemia do novo corona-

vírus. Até o momento, 74,9
milhões de doses da vacina já
foram distribuídas aos estados
para garantir a imunização do
público-alvo da campanha. Os
professores, parte do grupo
prioritário, devem apresentar o
crachá funcional para compro-
var o vínculo com alguma ins-
tituição de ensino.

Em Paraíso, de acordo com
a coordenadora da Vigilância,
Daniela Cortez, a expectativa

Divulgação

Campanha de vacinação contra a gripe que foi antecipada
para iniciar em março é prorrogada para terminar em junho

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1606

• VENDE-SE CASA AVENIDA
EDUARDO DE SOUZA, 359 –
SANTA CRUZ - JACUÍ-MG:
com 5 quartos à venda,
319,26m², 4 vagas de garagem
Detalhes do imóvel: área total:
1.357,54m², área construída:
319,26m², 5 Quartos, sendo 3
Suítes, 1 Banheiro Social e 1
Lavabo e 4 Vagas de garagem
coberta. Situado em local es-
tratégico, tranquilo e aconche-
gante. Imóvel conta ainda com
lavanderia, três salas, sendo
uma de estar, jantar e privati-
va. Escritório com lareira, jar-
dins na frente e vista panorâ-
mica privilegiada com duas
varandas para a nascente do
sol e da lua. Ligue (35) 99971-
1833

• VENDO CASA NO BAIRRO
JARDIM ITAMARATY:  Área
total: 265m2, Área construída:
115m², 3 quartos -Sala - Cozi-
nha - Banheiro -Varanda/área
de serviço, R$139.000,00. Fa-
lar com o proprietário: (35l
984068686 whats

• ALUGO APARTAMENTO Nº
123, BLOCO 1, 2º ANDAR :
Av.  Zezé Amaral, 800, conten-
do: 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço e
espaço para 1 carro. Aluguel
a combinar. Tratar Av. Angelo
Calafiori, 868/870 – Fone
99864-1630 ou 99815-5530

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALE-
GRE: próximo a Olan Caffee,
com mina de água que nunca
secou e forma um lago, com
casa antiga, com um córrego
formando por minas de águas
de 2 a 3 km, plantação de
eucalipto para o uso, com pos-
te de energia na porta. Tratar
com Abadia na Av. Dr. Delfim
Moreira, 2.333 – Lagoinha à tar-
de com a proprietária. Preço a
combinar não aceita troca.

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Siste-
ma de câmeras e alarme,
437,00 m² área construída.
Estacionamento (sob consul-
ta). Tratar pelo telefone
(35)3531-5101 ou (35)98857-
2940 com André.

• ALUGA UM SOBRADO: si-
tuado na rua João Marinzeck,
nº 2 (ao lado do Ditão). Pos-
sui 3 quartos, 1 banheiros,
área de ventilação, sacada, 1
sala, 1 garagem, área de ser-
viço, uma cozinha, 1 lavabo e
quintal. Tratar fones: 3531-
3214, 99197-8298 e 99147-
4163

• APARTAMENTO CONDOMÍ-
NIO DOS IPÊS: vendo, com
2 quartos, sala, cozinha, lo-
calizado na av. Zezé Ama-
ral. Tratar 99722-5326

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com
fogão na bancada. Água de
mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias ár-
vores frutíferas, mandioca, ba-
naneiras, tudo cercada. Terre-
no medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua Bernardino
de Campos. Ótima localiza-
ção, próximo a mercado, fei-
ra, farmácia, restaurante e
shopping. Área de 87 metros
quadrados úteis, contendo
dois quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico em
armários, garagem. Tratar com
a proprietária pelo tel. 16
99992-5410.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

• ALUGA-SE DE FUNDO NO
CENTRO DA CIDADE: com
entrada independente, rua Pin-
to Ribeiro, 410, 2 quartos, co-
zinha e sala pequenas. Tratar
3531-2122

• EXCELENTE CHÁCARA A
3 KM DA CIDADE, vendo ou
troco por casa em Paraíso,
bem localizada com casa,
muita água, 2 represas, po-
mar diversificado e plantação
de palmito e eucaliptos. ALU-
GA-SE PARA TEMPORADA
DE FINAL DE ANO E JANEI-
RO PARA FAMÍLIAS. Tratar
com o proprietário 35 99975-
2521

• SÍTIO VENDE-SE – Com
estrutura para café, área de
83,49 ha, já com 62 mil pés
de café plantados, capacida-
de para o plantio de mais 100
mil pés. Estrutura montada,
rico em água, mais um poço
artesiano, sítio certificado no
município de São Sebastião
do Paraíso. Casa sede, casa
para caseiro, tulha, terreirão
para café com 3.500 m2. Área
de pastagem. Tratar com Cae-
tano pelo tel. (35) 9 8862-1444.

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, RR$
170 mil, localizada na rua
Samoel Soares, 710 conten-
do 2 dormitórios com ventila-
dores no teto, cortinas blac-
kout, garagem p/ 3 carros,
sendo 2 vagas cobertas. Co-
zinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia
coberta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e
churrasqueira de tijolo a vista
com ventilador no teto. 115m²
de construção, 168m² terreno.
Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9
9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

• VENDO CASA NO BAIRRO
DE ALTO PARAÍSO:
porcelanato, massa corrida,
parte elétrica de led, 3 quar-
tos, sendo uma suíte, cozinha
Americana, sala, banheiro so-
cial, lavanderia e garagem.
Possui fino acabamento. Con-
tato: Valdir ZAP: 98408-5354.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na re-
gião dos Varões, município de
São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com
3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para
caseiro, edícula, pequena re-
presa. A 7 quilômetros de Pa-
raíso, sendo 2 quilômetros em
estrada de terra. Tratar com o
proprietário pelos tel. (35)
3531-2999 ou (35) 9 8814-
5784.

• APARTAMENTO MORADA
DO SOL: vende-se, no 3º an-
dar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros RR$
210 mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LA-
GOINHA: Ótima localização -
Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• ARADO STA. ISABEL 2 DISCOS
| CAÇAMBA TRASEIRA | ENSI-
LADEIRA JF 60: Todos em óti-
mo estado. Tratar 99911 8008

• VENDO SEMENTES DE PASTA-
GENS COM ALTA PUREZA, te-
nho todas as variedades. Con-
tato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-

VEÍCULOS

• OPORTUNIDADE - ABAIXO DA TABELA: Veículos Semi-
novos Ano 2017. Único Dono - Km baixa. Todas as revisões
feitas em concessionárias. IPVA totalmente quitados. Proce-
dência Garantida Confira o catálogo pelo WhatsApp: (35) 99970-
3311 Clique em “Dados do Contato” e os detalhes estão em
“Catálogo”

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-los tels
(35) 99849-8100 ou (35) 3534-1616.

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referên-
cias e experiência. Com
mais de 10 anos neste im-
portante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 e 98825-2955
- durante a noite ou dia.

• PROCURO SERVIÇO
EM FAZENDA: tenho expe-
riência serviços gerais,
plantação e caseiro. Tratar
pelo fone 35 99871-9377

• OFEREÇO MEUS SER-
VIÇOS COMO ACOMPA-
NHANTE DOMICILIAR
OU HOSPITALAR: tenho,
curso técnico em enferma-
gem e experiência na área!
Contato 988646946 Gra-
siele

• CUIDADORA / DIARISTA
/ COZINHA / AUXILIAR DE
COZINHA: com experiên-

OPORTUNIDADES

cia, falar com Regislane
pelo fone 9931-7383

• PROCURO TRABALHO
DE EMPREGADA: do-
méstica, babá ou em fá-
brica. Tratar com Rosi-
mary da Silva 35 99235-
0269

• PANFLETEIRO: Distri-
buo panfletos com hones-
tidade e econômica. Tratar
Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Luiz
Bozeli

• AULAS PARTICULA-
RES: Matemática para En-
sino Fundamental  de (1ª a
4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries,
Ensino Médio, Vestibular e
Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação
pelo telefone: (35) 9177-
1308.

6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventi-
va e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS À VENDA:

Califórnia Garden II R$ 350.000,00 - Cód.: 3057
Área de terreno:  250m² Construção: 130m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA AMERICANA COM ARMÁRI-
OS, GARAGEM PARA 2 CARROS, AMPLA ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E
PORCELANATO.  AQUECIMENTO SOLAR. RECÉM CONSTRUÍDO.

Alto Paraíso R$ 230.000,00 - Cód.: 3182
Área de terreno: 265m² Construção: 180m²
3 DORM, SENDO 2 SUÍTES, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ÁREA DE LAZER. IMÓVEL INACABADO, PRECISA FAZER
TODA PARTE DE ACABAMENTO.

Centro R$ 250.000,00 - Cód.: 55
Área de terreno: 135,5m² Construção: 94,7m²
ACEITA TROCA POR CASA OU APARTAMENTO EM RIBEIRÃO PRETO
3 DORM, SALA , COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE  SERVIÇO, GARAGEM.
EDÍCULA.

Cidade Industrial R$ 80.000,00 - Cód.: 3189
Área de terreno:  190m² Construção: 92,46m²
CASA SIMPLES NÃO TEM LAJE, FALTA O MURO DE UMA LATERAL E
NA FRENTE. 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL. TELHAS DE AMIAN-
TO.

Jd. América  R$ 550.000,00 - Cód.: 2956
Área de terreno:  160m² Construção: +-50m²
CASA COM EXCELENTE ACABAMENTO E BOM GOSTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SALA,
COPA, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET
COM PISCINA, GARAGEM P/ 02 CARROS.

Jd. Canadá  R$ 260.000,00 - Cód.: 2715
Área de terreno:  250m² Construção: 94m²
3 DORM, SENDO 1 SUITE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, PRÉ-
DISPOSIÇÃO PARA AQUECIMENTO SOLAR, ENTRADA DE GARAGEM.
LAJE E PORCELANATO.

Jd. Coolapa R$ 500.000,00 - Cód.: 112
Área de terreno:  330m² Construção: 230m²
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA, COZINHA, BANH SOCIAL,
ÁREA DE LAZER COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02 CAR-
ROS. LAJE  E PISO  FRIO.

Jd. Europa  R$ 450.000,00 - Cód.: 2511
Área de terreno:  313m² Construção: 204m²
3 DORM, SENDO UMA SUÍTE C/ BANHEIRA E ARMÁRIOS, SALA AM-
PLA, COPA-COZINHA C/ BALCÃO E ARMÁRIOS, ESCRITÓRIO C/ BA-
NHEIRO INDEPENDENTE, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM P/ 4 CAR-
ROS, ÁREA DE CHURRASCO C/ BANHEIRO, DISPENSA, CHURRAS-
QUEIRA ELÉTRICA, PIA COM ARMÁRIOS. TACÃO DE IPÊ, LAJE E
SANCAS, CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS.

Jd. Europa  R$ 350.000,00 - Cód.: 2026
Área de terreno:  374m² Construção: 109m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM ARMÁRIOS E 1 DORMITÓRIO FEZ UM
ESCRITÓRIO COM ARMÁRIOS, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS, COOK
TOP E COIFA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, AMPLO QUINTAL
COM POMAR, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. CERCA
ELÉTRICA.

Jd.Mediterranée  R$ 285.000,00 - Cód.: 2633
Área de terreno:  250m² Construção: +-120m²
ACEITA TERRENO NO JD. MEDITERRANÉE OU CARRO POPULAR COMO
PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, JD. DE INVERNO,
SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
GARAGEM P/ 5 CARROS. LAJE E PORCELANATO. CERCA ELÉTRICA,
PORTÃO ELETRÔNICO, TODAS AS PORTAS E VENEZIANAS COM
TELA DE PROTEÇÃO CONTRA INSETOS,TELHAS  DE EXCELENTE
QUALIDADE.

Jd. Planalto  R$ 140.000,00 - Cód.: 979
Área de terreno:  200m² Construção: 70m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM.

Mocoquinha R$ 265.000,00 - Cód.: 544
Área de terreno:  180m² Construção: 160m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH . LAJE PISO FRIO. EDÍCULA COM 1 DORM,
SALA, COPA, COZ, BANH. GARAG P/ 2 CARROS. FORRO PVC. PISO
FRIO.

Morumbi  R$ 150.000,00 - Cód.: 1834
Área de terreno:  260m² Construção: 121m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO COBERTO E 01 DESCOBERTO. LAJE,
PISO FRIO, PORTÃO ELETRÔNICO.

S. José I R$ 170.000,00 - Cód.: 2841
Área de terreno:  130m² Construção: +-90m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO,
ÁREA DE LAZER, GARAGEM P/ 01 CARRO COM POSSIBILIDADE DE
COLOCAR UM SEGUNDO CARRO, PORTÃO ELETRÔNICO. LAJE E
PISO FRIO.TEM PORÃO COM 3 CÔMODOS, PORÉM ESTA FECHADO.

Vl. Santa Maria  R$ 230.000,00 - Cód.: 3108
Área de terreno:  88,12m² Construção: 140m²
PAV. SUPERIOR COM : 2DORM, ,SALA, COZINHA COM COOKTOP,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIVO E AREA DE CHURRASCO.
SACADAS. PAV. INFERIOR: COM 1 SUÍTE, GARAGEM P/ 2 CARROS,
DESPENSA.

Pq. Belvedere  R$ 175.000,00 - Cód.: 3190
ACEITA TERRENO NO JD. MEDITERRANÉE COMO PARTE DE PAGA-
MENTO. 2 DORM, SENDO 1 SUÍTE,  DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS
SALA COM PAINEL, COPA-COZINHA PLANEJADA, BANH SOCIAL, EN-
TRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS À VENDA:

Centro  R$ 510.000,00 - Cód.: 3059
4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE E 1 DORMITÓRIO COM ARMÁRIOS,
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA COMA ARMÁRIOS, BANH SOCI-
AL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC, 01 VAGA
DE GARAGEM. EXCELENTE ACABAMENTO.

Centro  R$ 450.000,00 - Cód.: 3164
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁ-
RIOS, AMPLA  SALA, COZINHA COM GABINETE, BANHEIRO SOCIAL,
DESPENSA COM W.C. TACO, 01 VAGA DE GARAGEM.

Centro  R$ 1.000.000,00 - Cód.: 3115
4 DORM, SENDO 2 SUÍTES, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRI-
OS, SALA PARA 3 AMBIENTES, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, DESPENSA COM BANHEIRO, 02 VAGAS DE GARAGEM.

Portal dos Ipês  R$ 190.000,00 - Cód.: 2254
Área útil: 70m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, VARANDA
GOURMET, 02 VAGAS DE GARAGEM .ÁREA DE LAZER COM
PERGOLADO, PISO FRIO.PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.

Jd. América VII  R$ 170.000,00 - Cód.: 2576
Área útil: +-62m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
1 VAGA DE GARAGEM. PISO FRIO. PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.

Jd. Europa  R$ 170.000,00 - Cód.: 3047
Área útil: 70m²
2 DORM, SALA, COZ, LAVANDERIA, BANH SOCIAL, 01 VAGA DE GARA-
GEM, LAJE E PISO FRIO.

Vl. Radaeli  R$ 190.000,00 - Cód.: 2442
Área útil: 55m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
PORCELANATO, TETO REBAIXADO COM LUZES DE LED. 01 VAGA DE
GARAGEM. PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO.

Lagoinha  R$ 400.000,00 - Cód.: 2890
Área útil: 158,22m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ, BANH SOCI-
AL, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM WC, 01 VAGA
DE GARAGEM.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Tudo AZUL
Trabalha as emoções

e os sentimentos

Na cromoterapia, cada cor tem uma propriedade diferente
que vai agir em pontos específicos para estimular uma reação
curativa. É considerada um tratamento complementar que
utiliza ondas emitidas pelas cores como o amarelo, vermelho,
azul, verde ou laranja, atuando em células do corpo e
melhorando o equilíbrio entre o corpo e a mente, sendo que
cada cor apresenta uma função terapêutica diferente.

A cor azul é a primeira cor fria, que é mais sutil e trabalha
as emoções e os sentimentos, traz calma, relaxa a mente e
consequentemente o corpo, permitindo-nos ter contato com
nossa essência, com o nosso “eu” mais íntimo, nos ajudando
a resgatar nossa fé; auxilia na purificação e limpeza das
impurezas do organismo. Esta cor; atua diretamente no Chakra
Laríngeo, localizado na altura da garganta, que facilita a
verbalização e a expressão, ou seja, nos impulsiona para falar
tudo que sentimos ou nos incomoda e atrapalha. Sendo assim,
todas as vezes que sentir necessidade de trabalhar a energia da
comunicação na sua vida, faça um trabalho diário de visualização
criativa do azul neste Chakra.

As pessoas que gostam muito do azul ou costumam usá-lo
em excesso no dia a dia tendem a ser mais emotivas, carinhosas,
prestativas, doadoras, intuitivas e preocupadas em ajudar os
outros, sentindo-se realizadas com isso, mas muitas vezes
esquecendo de si próprias. No lado negativo, isso pode gerar
um pouco de carência, baixa autoestima e dificuldade em dizer
“não”, afinal, tudo em excesso pode ser prejudicial. Já quem
nunca faz uso da cor pode apresentar dificuldade de
envolvimento, entrega e dedicação. Por isso esta cor deve ser
usada com equilíbrio no cotidiano. Já no que diz respeito aos
ambientes, a cor pode ser utilizada nas recepções de empresas,
por exemplo, para trazer um clima agradável e aconchegante
aos lugares que recebem visitantes. O azul ameniza o tempo
de espera, evitando que a pessoa se irrite pela demora em ser
atendida. Em casa, o mais indicado é usar a cor nos quartos
de dormir, pois ela relaxa, acalma, traz tranquilidade, enfatiza
um sono tranquilo e restaurador. É excelente para quem sofre
de insônia ou acorda muitas vezes à noite e demora para voltar
a dormir. Quando você precisar fazer uma apresentação ou
participar de uma reunião de negócios na qual precisa falar e
se expor, a cor ajuda a trazer envolvimento e aproximação
com o grupo e, ao mesmo tempo, ameniza o nervosismo e a
ansiedade. Nesses casos, abuse de peças no tom.

No entanto, vale lembrar que a cromoterapia não substitui
os métodos convencionais - apenas funciona como um
complemento para que os resultados positivos cheguem de
forma mais rápida.

RECEITAS DO GUARI
Escalopinho

poeira de estrela
INGREDIENTES
½ kl de filé mignon cortado em pedaços miúdos
1 copo de creme de leite
½ colher de açafrão
1 colher de curry
4 tabletes de queijo polenguinho
Farinha de trigo, manteiga
1 copo de vinho branco seco

MODO DE PREPARAR
Amassar os filés com a palma da mão até formar
um medalhão. Passar na farinha de trigo e fritar
em manteiga, até corar. Após fritos os medalhões,
na própria frigideira preparar o molho com todos
ingredientes até formar o creme. Flambar os
medalhões fritos em vinho branco seco. Após
flambado vire o creme pronto por cima dos me-
dalhões. Sirva com arroz branco.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

Chegando ao termino de
mais um Ano Leonístico de Ju-
nho 2019 a Junho de 2020, no
nosso Lions Clube, sob a Pre-
sidência da nossa Querida
Edyna Maldi Borges, a Tesou-
reira Ana Maria Saullo, a Se-
cretária Pascoalina Coelho Sou-
za, assim como todos os inte-
grantes desta diretoria, mere-
cem grandes aplausos pelo bri-
lhante desempenho no decor-
rer do Ano Leonístico.

Foi um período de agregar
novos Leões e Domadoras,
como Rafael Dizaro Saullo e
sua esposa Suzy Zanin da Sil-
va Saullo, Claudio Henrique
Lauria e sua esposa Paula
Angela Amaral Cauduro Lauria,
e nossa Amada e Querida Dalila
Mirihb Cruvinel, membros es-
tes que tornaram-se atuantes e
verdadeiros Leões em prol do
Clube de Serviços, para con-
tribuir voluntariamente para
nossa comunidade.

O nosso Lions Clube, es-
teve presente em varias Ações
Sociais em nossa cidade, pro-
movendo e participando das
dificuldades das entidades,

tentando se fazer presente no
momento em que precisa-
vam.

Estamos vivendo momen-
tos em nossas vidas de isola-
mento devido a Pandemia do
Covid19, e não poderia ser di-
ferente em nosso Lions Clube,
a qual nos afetou assustadora-
mente que em consequência
deixamos de nos encontrar, de
nos abraçar e de termos nos-
sas reuniões festivas, e infeliz-
mente temos protocolos a se-
guir e no mês de Junho, o qual
é o término do Ano Leonístico
2019/2020, e seguindo as nor-
mas internas, neste mês de ju-
nho, será o encerramento da
Diretoria Atual, a qual temos
muito a agradecer, que com
todas as dificuldades, obstácu-
los, não deixaram sequer esmo-
recer e honrar o nosso Clube,
sendo o mais importante o in-
centivo, que nossa Presidente
Edyna, partindo de seu exem-
plo de uma Mulher Guerreira,
Batalhadora que com sua
Maestria nos conduziu com
grande excelência.

Chegar ao encerramento de

Agradecimento a Diretoria
do Lions -  Ano Leonístico

um mandato, não quer dizer o
fim e sim o inicio de uma nova
etapa. Agora é o momento de
parar, olhar e agradecer o
quanto produtiva foi a gestão e
com diplomacia conduziu e
orientou seus Leões, Domado-
ras e Paladinos, para que to-
dos pudessem chegar ao êxito
do nosso Clube de Serviços ter
sido presente em diversos
eventos a nossa comunidade.

Nossos sinceros agradeci-
mentos a nossa Amada Presi-
dente d. Edyna e a toda sua
equipe em prol do nosso Lions
Clube.

Nós Servimos !!!

Cal. Paula Amaral Cauduro Lauria

Relações Pùblicas do Lions Clube

E-mail: paac.lauria@gmail.com

Celular: (35) 98864-7123

Bernadete Ap. Aguiar ,Dalila Mirihb Cruvinel
e Edyna Maldi Borges

Pascoalina C. Souza, Dalila Mirihb Cruvinel
e Jose Luiz M. de Oliveira

Leoes, Domadoras, Paladinas
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Edyna Maldi Borges

Paula Amaral C. Lauria,Claudio Henrique Lauria,
Edyna Maldi Borges, Ana Maria Saullo,

Suzy Zanin da Silva Saullo, Rafael Dizaro Saullo

Sicredi lança opção de
pagamento por QR Code

Divulgação

Solução permite receber e pagar valores de forma instantânea, sem cobrança de taxas

Buscando disponibilizar soluções
que gerem conveniência, o Sicredi,
instituição financeira cooperativa com
mais de 4,5 milhões de associados,
anuncia mais uma funcionalidade em
pagamentos eletrônicos. A partir de
agora, é possível pagar ou receber
valores entre associados da instituição,
sem taxas, via QR Code no aplicativo
do Sicredi, disponível para smartpho-
nes que operam nos sistemas iOS ou
Android.

A solução faz parte de uma série de
iniciativas do Sicredi que visam pro-
porcionar novas experiências para os
associados por meio da tecnologia,
além de acompanhar a tendência de
digitalização do sistema financeiro.
"Também é um estímulo à troca do di-
nheiro físico por meios eletrônicos, uma
nova cultura de pagamentos, mais se-
gura, prática e sustentável que temos
incentivado entre os nossos associa-
dos", explica Gisele Rodrigues, supe-
rintendente de Soluções de Meios de
Pagamento do Sicredi.

A nova opção de pagamento ele-
trônico do Sicredi está alinhada com
as melhores práticas de mercado e faz
parte da adesão da instituição ao Sis-
tema de Pagamentos Instantâneos lan-
çado recentemente pelo Banco Cen-
tral do Brasil e batizado de PIX, que
funcionará a partir de novembro des-
te ano com o objetivo de modernizar
transações financeiras no país.

Para utilizar a ferramenta no apli-

cativo do Sicredi o usuário deve ser
um associado da instituição. No app,
basta escolher a opção "Pagamento
por QR Code", direcionar o "QR Code
Sicredi" para a leitura dos dados, in-
formar o valor (se necessário) e con-
firmar o pagamento. Esse tipo de tran-
sação é uma alternativa a outros pa-
gamentos como TED, DOC, boleto,
cheque e cartões, e pode ser feita en-
tre pessoas em poucos segundos.

"O sistema financeiro vive uma jor-
nada de inovação e no cooperativismo
de crédito temos como vantagem o re-
lacionamento mais próximo com os
associados, o que nos permite enten-
der melhor as necessidades de cada
um para pensarmos em soluções e
produtos que possam atendê-los da
melhor maneira", completa Gisele.

SOBRE O SICREDI

O Sicredi é uma instituição finan-
ceira cooperativa comprometida com
o crescimento dos seus associados e
com o desenvolvimento das regiões
onde atua. O modelo de gestão do
Sicredi valoriza a participação dos mais
de 4,5 milhões de associados, os quais
exercem papel de donos do negócio.
Com presença nacional, o Sicredi está
em 22 estados e no Distrito Federal,
com mais de 1.900 agências, e ofere-
ce mais de 300 produtos e serviços
financeiros (www.sicredi. com.br).

(por Júlia de Almeida Schneider)


